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LA JSK CRAINT LE
JEU DE COULISSES  

Les dirigeants de la JSK sont unanimes à
dire que la FAF aurait dû prendre en consi-
dération les affaires qui sont actuellement
sur le bureau de la commission de disci-
pline, avant de trancher sur les partici-
pants aux différentes compétitions
africaines. Pour le président Mellal, il n’est
pas normal que des affaires aussi impor-
tantes ne soient pas traitées dans les délais
par la commission de discipline car ce re-
tard ouvre la voix à moult interrogations,
a-t-il dit lors de la dernière conférence de
presse qu’il a animée en marge de la célé-
bration du 74e anniversaire du club. A en
croire des indiscrétions, la première ins-
tance du football national ne devrait pas
trancher sur ces dossiers de sitôt car, selon
une source fiable, le traitement de ces dos-
siers demande du temps. D’abord pour l’af-
faire de la fuite sonore du président de
l’ESS, le dossier se trouve au niveau de la
justice alors que pour l’affaire MCA-
USMA, le verdict du TAS est reporté pour
le 18 août. Un dirigeant de la JSK nous ex-
plique qu’il y a beaucoup d’interrogations
sur les raisons qui font qu’à ce jour, aucune
décision n’est prise.

Veut-on priver la JSK d’une
participation africaine ?

Dans le dernier communiqué de la FAF
qui a sanctionné la réunion du Bureau fé-
déral, on a mentionné que le quatrième
qualifié sera connu plus tard. Il s’agit du
club qui accompagnera l’ESS en Coupe de
la CAF. Pour l’instant, la première instance
n’a pas tranché. En tenant compte du clas-
sement, cette place revient de droit à la JSK
qui est 4e mais pour l’instant, le club n’a
rien reçu comme notification officielle.
Certaines voix commencent déjà à parler
d’une tentative de barrer la route de
l’Afrique pour les Canaris. On parle d’ac-
corder cette place pour le finaliste de la
Coupe d’Algérie de la saison passée, à sa-
voir la JSMB. 

Le recours déposé à la FAF n’a pas
connu de suite pour l’instant

Au lendemain de la réunion du BF, les
dirigeants kabyles se sont réunis en ur-
gence pour rédiger un recours à la FAF, lui
expliquant que le club a été lésé dans la me-
sure où il mérite de participer à la pro-
chaine Coupe de la CAF la saison
prochaine, ayant fini le championnat à la
4e place. La JSK a aussi demandé l’applica-
tion des mesures disciplinaires, avant de
trancher sur le classement définitif. Mais à
ce jour,  la direction de la JSK n’a reçu au-
cune réponse. De nombreux observateurs
affirment que le conflit entre le président
de la FAF et le président Mellal, accentué
par les dernières déclarations de ce dernier,
risque de pénaliser la JSK pour la pro-
chaine participation africaine. Affaire à
suivre.

L. A.

LES DÉCISIONS DE LA CD 
SERAIENT APPLIQUÉES POUR
LE NOUVEL EXERCICEMELLAL : «DANS QUELQUES ANNÉES,

LA JSK TRANSFÉRERA QUATRE 
À CINQ JEUNES TALENTS PAR AN»

Le président de la JSK Cherif
Mellal était, dimanche soir,
l’invité de l’émission «Timli-

lit» de la chaîne de télévision Ber-
bère TV à l’occasion de la
célébration du 74e anniversaire de
la création du club phare de la ré-
gion. Mellal a abordé, au cours de
cette émission, beaucoup de sujets
liés à l’actualité du club notam-
ment depuis son arrivée en tant
que président il y a deux ans et
demi. Mellal a développé pratique-
ment tous les sujets et d’emblée il a
informé que la politique de lancer
les jeunes est déjà mise en marche
et bientôt le club en tirera les bé-
néfices. «Nous allons donner da-
vantage d’importance à la
formation des jeunes. Nous avons
des talents à la JSK qu’on doit bien
encadrer. Déjà, on vient de nommer
un ancien joueur en l’occurrence
Djahnit qui n’est pas à présenter. Il y
a tout un programme dans ce sens
qui est élaboré et je vous assure que
d’ici quelques années, la JSK aura
un potentiel à même de procéder
aux transferts de joueurs ce qui
aura des retombées importantes
pour le club, sur le plan financier.»

«Uzu sera désormais une
marque d’équipement dé-
posée»

L’autre projet sur lequel s’est
penchée la direction kabyle depuis
quelques semaines porte sur la
nouvelle marque d’équipements
sportifs propre au club. Après avoir
signé plusieurs contrats avec des
équipementiers étrangers, la JSK a
décidé de changer de politique, et
ce, après avoir jugé que les revenus
pour le club ne sont point impor-
tants. «Nous avons, depuis mon ar-
rivée à ce jour, signé de nombreux
contrats de sponsoring avec des
équipementiers étrangers. Lesdits
contrats sont à chaque fois résiliés
car on constate qu’à chaque conven-
tion signée, le club ne bénéficie vrai-
ment de rien. J’ai moi-même
constaté que les revenus ne sont pas
importants pour un club comme le
nôtre. Du coup on a décidé de pas-
ser à une autre formule, c’est de lan-
cer notre propre équipement et qui
s’appelle désormais «Uzu» c’est dés-
ormais une marque déposée.»

«L’autofinancement du
club, c’est pour bientôt !»

La vision de la direction kabyle
est de se lancer dans plusieurs ac-
tivités à même de garantir des
sources de financement propres, a

expliqué le président Cherif Mel-
lal. Il a développé ce dossier après
avoir souligné les difficultés finan-
cières rencontrées par le club no-
tamment cette saison et qui se sont
malheureusement accentuées de-
puis le début de la pandémie. «La
JSK est comme tous les autres clubs
en difficulté financièrement parlant.
La crise sanitaire a eu des impacts
sur notre fonctionnement et je pense
qu’il va falloir penser à trouver des
sources de financement propres au
club. Nous sommes sur ce projet
d’autofinancement qui sera rendu
possible d’ici quelques années.»

«Les travaux du nouveau
centre, après le déconfine-
ment total en Algérie»

Le président de la JSK Cherif
Mellal a annoncé que les travaux
de construction du nouveau cen-
tre de formation du club vont
bientôt être lancés. Il a même eu,
dit-il, des garanties du PDG de Ce-
vital, Issad Rebrab, qu’une fois les
conditions sanitaires dans le pays

améliorées, il viendra donner le
coup d’envoi au chantier. «Nous
aurons bientôt notre centre de for-
mation et ce ne sera pas un rêve
pour le club. Toutes les procédures
sont finalisées mais avec la situation
sanitaire actuelle, il nous est impos-
sible de démarrer le chantier.» 

«Nous avons reçu beau-
coup de promesses pour le
nouveau stade»

Et sur le projet du grand stade
de Tizi-Ouzou, le président Mellal
n’a pas manqué de parler encore
du retard considérable qu’a connu
ce projet très attendu par tout le
monde notamment la JSK qui a
besoin d’évoluer dans un grand
stade à sa dimension. Mellal a af-
firmé ceci : «Croyez-moi qu’à
chaque fois que je suis sollicité pour
parler de ce projet je partage mon
sentiment de déception quant aux
promesses qui n’ont pas été tenues.
C’est un projet qui a démarré il y a
douze ans et qui à ce jour n’est pas
fini. Moi personnellement je suis

lassé de l’attendre. J’espère que bien-
tôt le club aura son stade à sa véri-
table dimension.»
«Nous devions affronter
l’O Marseille en amical en
janvier dernier»

Le président Cherif Mellal et en
parlant toujours du retard accusé
dans la livraison du nouveau stade
a fait part de son regret de n’avoir
pas pu concrétiser un événement
d’envergure internationale inscrit à
l’indicatif de l’actuel exercice. Il a
annoncé que la direction était en
contact avec le club marseillais
pour une joute amicale qui devait,
selon ses dires, avoir lieu le mois
de janvier dernier. «Nous avons es-
péré avoir ce stade dans les délais
annoncés. Je vous informe que nous
voulions organiser une joute ami-
cale avec l’Olympique de Marseille
le mois de janvier dernier.»

«Il faut patienter avant le
retour en force du club»

Au cours de son intervention, le
président Mellal est revenu sur le
passé glorieux de la JSK et a salué
les sacrifices des hommes qui ont
fait la grandeur du club. Il a aussi
assuré qu’il a entre ses épaules une
lourde responsabilité celle de pré-
server les acquis mais surtout faire
retrouver à la JSK son lustre d’an-
tan. Mellal promet aux supporters
que d’ici quelques années, la JSK
retrouvera ses habitudes de club
qui remporte des titres. «La JSK a
un passé glorieux et je rends hom-
mage à tous ceux qui ont écrit en
lettre d’or l’histoire de ce club. Je de-
mande aux supporters de patienter,
notre projet portera ses fruits d’ici
quelques années et le club reviendra
en force.»

«Nous travaillons pour
une meilleure organisation
des supporters»

Et pour ce qui est de l’organisa-
tion des supporters, le président a
déclaré ceci : «Nous avons, dès
notre arrivée à la JSK, ouvert les
portes du stade aux familles. Nous
considérons que dans notre société
la femme aussi a le droit de venir au
stade pour assister à un match de
son club préféré. J’ai été sollicité der-
nièrement par des femmes de la ré-
gion pour les aider à s’organiser et
cela nous va droit au cœur. C’est
aussi parmi nos objectifs d’organi-
ser les supporters car cela va aider
le club à réaliser ses objectifs.»

Synthèse de 
Lyès Aouiche
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Courtisé par plusieurs équipes dont le MCA,
le CRB et le NAHD, le jeune arrière gauche
du RCK, Mehdi Ferrahi, est sur les tablettes
de la JSK. L’ancien joueur du PAC, auteur
d’une saison pleine avec la formation kou-
béenne, fait de la JSK une priorité, lui qui
souhaite défendre le maillot de cette grande
équipe et suivre les traces d’anciens joueurs
du RCK, à l’image de Selmoune et Benham-
lat. 

Tout d’abord, présentez-vous à nos lec-
teurs. 
Je m’appelle Ferrahi Mehdi, j’ai 23 ans, j’ai

commencé ma carrière au RC Kouba avant de
rejoindre l’Académie du PAC. C’est le défunt
Guillou qui m’avait recruté. Je faisais partie des
joueurs du PAC qui jouaient pieds nus. J’ai
passé toute ma formation dans cette équipe. 

Donc, vous avez joué avec Atal ?
Oui, mais Youcef est venu après. Lorsqu’il a

rejoint le PAC, on jouait déjà avec des souliers.
Il y avait aussi El Mellali ainsi que d’autres
joueurs qui sont arrivés par la suite. 

Pourquoi vous avez quitté le PAC ?
Après avoir été promu en seniors,

j’ai contracté une blessure au genou
et je suis resté une année sans jouer
au football. Et c’est à cette période
que j’ai décidé de changer d’air. Du
coup, j’ai opté pour l’USMBA.

Que s’est-il passé ?
En arrivant à Bel-Abbès, j’ai trouvé

Benmoussa et avec son expérience, je sa-
vais que je n’allais pas jouer. Après avoir fait la
préparation avec l’USMBA, j’ai décidé de quit-

ter le club sans avoir joué aucun match. J’ai di-
rectement opté pour le RCK avec lequel j’ai
réussi une saison exceptionnelle avec à la
clé une accession méritée. 

Combien de matchs vous avez
joués cette saison ?
J’ai joué toutes les rencontres mis à

part celles de Coupe d’Algérie où l’en-
traîneur a décidé de me laisser sur le banc
pour me reposer. En championnat, j’ai joué 27
matchs et j’ai délivré 15 passes décisives.

On dit que vous êtes un arrière gauche à
vocation offensive, c’est vrai ?
Tout à fait, je suis très offensif. Ma manière

de jouer ressemble énormément à celle de You-
cef Atal. Nous avons joué ensemble au
PAC et notre manière de jouer ne dif-
fère pas trop. 

Dernièrement, nous avons ap-
pris que vous avez été sollicité
par la JSK. Confirmez-vous l’in-

formation ?
Effectivement, la JSK me
suit depuis quelque temps.
C’est un grand honneur pour moi
d’intéresser l’une des meilleures
équipes en Afrique et la plus titrée
d’Algérie. Je ne pouvais rêver

mieux. Je ne vous cache pas, j’ai
toujours donné la priorité à la JSK. 

Pourquoi ?
C’est un grand club, la JSK est unique. Plu-

sieurs joueurs du RCK avaient opté pour cette

équipe et ils ont tous réussi à l’image de Ben-
hamlat et Selmoune. Je veux suivre leurs

traces et pourquoi pas, remporter
moi aussi une Coupe d’Afrique. 

Apparemment vous avez
même rencontré le président
Chérif Mellal ?
Oui, j’ai rencontré le président

Mellal qui était accompagné de
Iboud. Je lui ai fait savoir que jouer à la

JSK a toujours été un rêve pour moi. Je ne vous
cache pas, je lui ai parlé de mes contacts avec
d’autres équipe et je me suis montré franc avec
lui. 

Avez-vous trouvé un terrain d’entente sur
le plan financier ?

En principe, ça ne va pas trop
tarder. Le président m’a fait une
offre et je lui ai fait part de mon
exigence. On n’est pas trop loin
et j’espère qu’un accord sera
trouvé. Pour la JSK, je suis prêt à

faire des concessions sur le plan
financier. Ce qui prouve ma bonne

foi. 

Qui sont les autres clubs qui vous suivent ?
J’ai le MCA, le NAHD et le CRB mais j’ai

donné la priorité à la JSK. La balle est dans le
camp des dirigeants sachant que je suis libre de
tout engagement. 

Entretien réalisé 
par S. D.

MEHDI FERRAHI : «JE FAIS
DE LA JSK MA PRIORITÉ»

«J’ai
discuté avec
Mellal et il ne
reste que
quelques
détails à
régler»

«J’ai le
même style

que Youcef Atal
avec qui j’ai
évolué au
PAC»

«Prêt
à faire des
concessions
sur le plan
financier»

L’ axial et capitaine d’équipe
kabyle Nabil Saâdou
poursuit toujours son

programme de rééducation en Tu-
nisie. Le défenseur central canari
n’est toujours pas rentré au pays, les
frontières entre les deux pays étant
fermées et la suspension temporaire
des vols. Selon des indiscrétions, il
est question de rapatrier nos res-
sortissants bloqués en Tunisie dans
les prochains jours, dans le cadre
d’une opération qui a déjà com-
mencé depuis une semaine. Bon
bref, en parlant de Saâdou, il y a lieu

de souligner qu’actuellement, il se
sent beaucoup mieux et qu’il a
même haussé le rythme de son tra-
vail, sous la houlette d’un staff mé-
dical compétent qui le suit de très
près. Physiquement aussi, Saâdou
ne manque pas de moyens en Tuni-
sie et son travail de renforcement
musculaire commence à porter ses
fruits. 

Il a passé l’Aïd en compagnie
de Chetti et de Bensaha 

N’ayant pas pu regagner le pays,
l’axial de la JSK a dû passer la fête

de l’Aïd loin de sa famille. Il n’a tou-
tefois pas manqué de compagnie
dans la mesure où il était avec l’ex-
Canari Lyès Chetti et Bensaha qui
évolue dans le championnat de Tu-
nisie. Saâdou a déclaré n’avoir man-
qué de rien mais il a quand même
hâte de regagner le pays le plus ra-
pidement possible. 

Un préparateur physique
poursuivra avec lui le
programme à son retour

Le retour de Saâdou au pays est
en principe possible d’ici à la mi-
août. Les autorités ont déjà entamé
des opérations de rapatriement de
nos ressortissants de l’étranger.
D’ailleurs, des vols spéciaux seraient
programmés pour la prochaine se-
maine, a-t-on appris d’une source
fiable. A son retour au pays, Saâdou
compte faire appel à un préparateur
physique qui continuera avec lui le
programme de remise en forme. Il
sera question de poursuivre la
course et les exercices de muscula-
tion jusqu’à son rétablissement
total.

Son retour pour le prochain
exercice est sur la bonne
voie

Pour ce qui est du retour de Saâ-
dou à la compétition, il y a lieu de
signaler qu’il sera prêt pour le pro-
chain exercice. Selon un membre de
la direction, Saâdou a fourni beau-
coup d’efforts ces derniers temps et
souhaite être remis d’ici au début du
nouvel exercice. Selon son état ac-

tuel, il y a de fortes chances de voir
Saâdou prendre part à une partie de
la préparation d’intersaison et sera
ainsi prêt d’ici au premier match de
la saison prochaine. Il reste que
pour l’avenir du capitaine kabyle,
aucune décision n’a été prise. Le
joueur attend son retour au pays
pour rencontrer Mellal et négocier
son renouvellement de contrat.

«L’ambiance familiale m’a
manqué le jour de l’Aïd»

Contacté par nos soins pour
avoir de ses nouvelles, Saâdou a
tenu à rassurer qu’il poursuivait
toujours son programme quoti-
diennement. Il a surtout affirmé
qu’il est impatient de rentrer au
pays : «Je suis en Tunisie depuis le
mois de mars dernier. Comme vous
le savez, l’intervention a été réussie
et actuellement, je me porte beau-
coup mieux. J’ai hâte de rentrer au
pays et retrouver l’ambiance fami-
liale qui m’a beaucoup manqué les
jours de fête de l’Aïd.»

«Je me porte beaucoup
mieux»

A propos de son état de santé, Saâ-
dou ajoute : «Je me porte beaucoup
mieux. Actuellement, je poursuis tou-
jours mon programme. A mon retour
au pays, il sera question de travailler
beaucoup pour retrouver toutes mes
forces. Je me fais l’engagement d’écour-
ter au maximum ma convalescence et
revenir à la compétition dès l’entame
du nouvel exercice.»

L. A.

LES KABYLES NE 
LÂCHERONT PAS
DERRADJI CET ÉTÉ

L’attaquant tunisien de la JSK
est, depuis qu’il est rentré en Tu-
nisie, annoncé de retour dans le
championnat tunisien. Le
concerné a déjà démenti ces ru-
meurs qui ont enflammé la Toile
durant plusieurs jours. Selon une
source digne de foi, les dirigeants
de la JSK ne seraient même pas
favorables au départ de cet atta-
quant de qualité qui sera d’un ap-
port considérable pour la JSK qui
projette de jouer les premiers
rôles la saison prochaine. Il y a
lieu de souligner que Derradji a
été annoncé ces dernières heures
du côté du MCA mais cette in-
formation n’est qu’une rumeur
puisque le Doyen n’a pas l’inten-
tion de recruter Derradji cet été.

L. A.

SAÂDOU ACCÉLÈRE SA REMISE EN FORME
ET SERA PRÊT POUR LE NOUVEL EXERCICE 



FAIRE VALOIR LE RÈGLEMENT
INTÉRIEUR UNIFIÉ POUR LA
RÉDUCTION DES SALAIRES 

Assurer l’équilibre financier du club est l’une des priori-
tés de la direction qui, bien avant la rencontre avec le pre-
mier responsable de Sonatrach, avait l’intention de revoir
à la baisse les salaires de certains joueurs. Les pension-
naires d’El Achour ont une idée bien précise sur la manière
avec laquelle elle procédera. D’ailleurs, une liste des joueurs
a été établie pour qu’ils soient convoqués afin de négocier
la réduction de leurs mensualités. Le président Almas avait
déjà évoqué le sujet en affirmant qu’il tiendra une réunion.
Ces derniers ont, certes, des contrats qui préservent leurs
droits, mais la direction du club a des arguments à faire va-
loir, car un joueur a aussi des devoirs à accomplir et aura
aussi à justifier son salaire sur le terrain. La direction du
club appliquera strictement le règlement intérieur unifié
de la FAF qui fait du dossier de chaque élément. Il est in-
concevable que certains éléments qui ont passé plus de
temps sur le banc que sur le terrain continuent de bénéfi-
cier du même salaire, frôlant la barre des 300 millions de
centimes, voire plus.   

L’article 22.1 du règlement sera appliqué 
Les responsables du club vont se baser sur l’article 22 ali-

néa 1 du règlement intérieur à travers lequel on peut lire :
«En cas de rendement insuffisant avéré et dûment constaté
par le staff technique et médical, le contrat liant le joueur au
club  pourrait faire l’objet d’une révision sur le plan finan-
cier.»  Afin de déterminer le rendement d’un joueur, la FAF
a établi la procédure à suivre pour le calculer, à savoir la
division des minutes jouées par rapport au nombre de
matchs et le ratio de cette opération sera multiplié par 100.
Si le pourcentage du rendement est inférieur à 50%, il sera
jugé comme insuffisant, ce qui ouvre  droit au club de dé-
valoriser le salaire du joueur.     

Djabou, Mebarakou, Rebiaï et Belkhir, 
les premiers à être convoqués

A en croire une source digne de foi, on laisse entendre
dire que quatre joueurs seront officiellement convoqués à
partir de la semaine prochaine pour négocier la révision
de leurs salaires à la baisse, à savoir Djabou, Mebarakou,
Rebiai et Belkhir. Rappelons que les deux derniers ont ra-
rement joué depuis l’entame du parcours, et même s’ils
évoqueront leur absence pour cause de blessures, le rap-
port du staff médical ne plaide pas en leur faveur. D’autres
éléments seront aussi convoqués, à l’image d’Allati, Lamara
et El Mouden dont les salaires sont jugés élevés relative-
ment à leur rendement. 

Les primes passent par la signature 
du règlement intérieur annexe 

D’autre part et si les joueurs du Mouloudia réclament
leurs primes, la direction du club n’en fera bénéficier que
ceux qui ont signé le règlement intérieur annexe à travers
lequel le barème des primes a été défini. Rappelons que les
joueurs avaient refusé de le signer à l’époque de l’ancien
bureau, ce qui avait d’ailleurs enclenché un bras de fer entre
les deux parties. A en croire une source digne de foi, on
laisse entendre que le montant des primes a atteint la
somme de 115 millions, ce qui ne manquera pas de peser
une fois de plus sur la trésorerie du club. Les joueurs qui
veulent percevoir leurs primes n’auront donc qu’à signer le
règlement intérieur annexe qui sera applicable aussi pour
la saison prochaine, avec une révision à la baisse des
primes. 

Kamel M.
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Afin de tracer la feuille de
route du prochain exer-
cice, la réunion qui de-

vait regrouper hier Almas, les
membres du CA, Neghiz et
Bourayou a été reportée de
vingt-quatre heures et cela pour
des raisons d’ordre organisa-
tionnel et elle aura donc lieu au-
jourd’hui à Dely Brahim.
Cependant le premier responsa-
ble du club aurait décidé d’opé-
rer un léger changement pour
cette réunion en faisant l’im-
passe sur la présence des mem-
bres du CA qui sont Belkhiri,
Bachta et Aouf.

Bourayou sera présenté
à Neghiz

Pour cette première rencon-
tre, Nacer Almas présentera le
DTS du club en l’occurrence
Bourayou à Neghiz, puisque les
deux hommes seront appelés à
travailler en étroite collabora-
tion durant toute la saison, mais
avec des prérogatives bien dé-
terminées pour éviter toute
confusion qui risque de nuire au
bon fonctionnement du volet
technique. Bourayou, qui a pris
depuis hier ses fonctions d’une
manière officielle, fera donc par-
tie du pole de décision, tout en
ayant en exclusivité la gestion
des jeunes catégories. Quant à
Neghiz il aura le dernier mot
dans toutes les décisions rela-
tives à l’é   quipe fanion en sa qua-
lité d’entraîneur en chef. 

Neghiz aura le titre
comme objectif pour 
la saison prochaine 

Après avoir achevé cet exer-
cice à la deuxième position du
classement qui permettra au
club de prendre part la saison
prochaine à la plus prestigieuse
des compétitions africaines,
Almas discutera avec Neghiz le
nouvel objectif qui lui sera assi-

gné. En effet, et à travers le pre-
mier contrat signé par Neghiz
après le mercato hivernal, il a été
convenu qu’il permette à
l’équipe de terminer sur le po-
dium pour que son contrat soit
reconduit tacitement pour une
nouvelle saison. Maintenant que
Neghiz a réussi à mener l’équipe
à une participation continentale,
il signera un nouveau contrat
avec un objectif bien déterminé.
Tenant compte du standing du
MCA, il est évident que le titre
lui sera fixé comme objectif,
puisque l’équipe ne peut se
contenter de jouer pour une
place qualificative aux joutes in-
ternationales, d’autant plus que
cette année coïncide avec celle
du centenaire du club et le Mou-
loudia ne peut en aucun cas sor-
tir les mains vides. 

Bourayou présentera
son projet sportif 

D’autre part et durant cette
réunion, Abdelatif Bourayou
présentera son projet sportif et
sa vision lointaine pour que les
jeunes catégories puissent ali-
menter à l’avenir l’équipe fanion,
en faisant de la formation son
cheval de bataille. Ce dernier,
qui a le savoir-faire grâce à sa
longue expérience dans les pays
du Golfe, compte effectuer une
révolution dans l’encadrement
des jeunes catégories, sans pour
autant chambouler le travail
déjà mené par son prédécesseur.  

Le recrutement, la liste
des libérés et la révision
des salaires au menu 

Outre l’objectif de la saison
prochaine pour Neghiz, le pro-
jet sportif de Bourayou et les
prérogatives de chacun d’entre
eux, la part de lion de la réunion
sera consacrée au recrutement,
en déterminant le profil selon le
besoin et les possibilités finan-

cières du club. La liste des
joueurs sera aussi évoquée et
Neghiz devra la communiquer
lors de cette réunion, ainsi que
les joueurs qui doivent revoir à
la baisse leur salaire relative-
ment à leur rendement durant la
saison. Cette opération touchera
tous les éléments qui perçoivent
des salaires au-dessus des 200
millions de centimes, et qui sont
nombreux d’ailleurs, à l’excep-
tion de ceux qui ont donné sa-
tisfaction et qui peuvent être
comptés sur les doigts d’une
seule main. 

Une seconde réunion 
ce mercredi en présence
des membres du CA et 
la cellule de recrutement

Une fois le PV de cette réu-
nion établi, Almas invitera mer-
credi les membres du CA, ainsi
que les membres de la cellule de
recrutement pour débattre tous
les sujets évoqués et cela en pré-
sence de Neghiz et Bourayou
qui expliqueront leur démarche.
Autrement dit ces deux réu-
nions tant attendues seront dé-
terminantes pour tracer la
feuille de route à suivre que cela
soit durant l’intersaison ou après
l’entame de l’exercice. 

Plus de temps à perdre,
place au travail 

Bien qu’il soit beau de se
concerter pour prendre les déci-
sions nécessaires, le Mouloudia
ne doit plus perdre de temps à
multiplier les réunions. Il est
temps ainsi de se mettre au tra-
vail et de passer à l’action, car
certaines formations sont en
avance en matière de recrute-
ment et le MCA risque d’être
pris de vitesse si les choses ne
bougent pas dans le bon sens. 

Kamel M.

ELLE A ÉTÉ REPORTÉE DE 24 HEURES 

LA RÉUNION ENTRE ALMAS, 
NEGHIZ ET BOURAYOU AURA 

LIEU AUJOURD’HUI 

Le CSA 
tiendra son
AGEX jeudi
pour adopter
le projet 
de la fusion 

Après avoir ac-
compli les formali-
tés administratives
nécessaires, le co-
mité directeur du
club sportif ama-
teur du Mouloudia
a adressé une
convocation aux
membres de l’as-
semblée générale,
afin de tenir une
AGEX ce sujet au
centre nautique de
la Sonatrach, ce
jeudi, à 15h. A l’or-
dre du jour, l’adop-
tion du projet de la
fusion entre le
CSA/MCA et le
groupement spor-
tif pétrolier. Rap-
pelons que le GSP
tiendra, la veille,
son assemblée gé-
nérale dans le
même but, à savoir
l’adoption du pro-
jet de la fusion et le
mode d’élection
sera à main levée.

Un bureau 
unifié après 
l’AG élective 
du CSA/MCA

Si le projet de la
fusion sera
adopté par les
deux parties, le
club sportif ama-
teur tiendra une
assemblée élective
du fait que le
mandat de l’actuel
bureau tire à sa
fin. Une fois le
nouveau bureau
connu, le projet
de la fusion sera
mis en œuvre et
certains de ses
membres feront
partie du comité
directeur du
Mouloudia qui
sera composé des
membres du GSP
et du CSA.  

On parle d’un
remaniement
au niveau de
la SSPA 

A en croire une
source digne de
foi, on laisse en-
tendre que le
conseil de la
S S P A / M C A
c o n n a î t r a
quelques change-
ments, au plus
tard au début de
la semaine pro-
chaine. Bien que
rien n’ait filtré à
sujet, dans l’en-
tourage du vieux
club algérois, on
n’écarte pas la
possibilité de voir
le conseil d’admi-
nistration ou la
direction du club
renforcé par de
nouveaux diri-
geants. 
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B elouizdad, El Madania, El
Mouradia, Boudouaou, Aïn
Naâdja… Et maintenant

Londres, Paris et Montréal. Pour
fêter un titre qu’ils attendaient de-
puis 19 ans, les Belouizdadis ont,
comme à leur habitude, fait dans le
fabuleux, l’extravagance et l’admira-
ble. Ils ont même parfois frôlé la dé-
mesure. Mais quoi ? Ne dit-on pas
que la qualité d’un homme se cal-
cule à sa démesure ? Dans la capi-
tale du Royaume-Uni, les
supporters du CRB ont créé des
scènes de liesse incroyables. Même
les supporters d’Arsenal, qui ve-

naient de remporter la Cup aux dé-
pens de Chelsea, n’ont pas fêté leur
titre aussi cérémonieusement. À
Montréal, quelques dizaines
d’amoureux du CRB se sont retrou-
vés autour d’un lac de la capitale ca-
nadienne pour réaliser un
«craquage» de fumigènes qui a at-
tiré la curiosité des passants.

Craquage au London-Bridge:
la presse anglaise en parle

Mais c’est surtout à Londres que
les scènes de liesse ont créé une
grande réaction du public. Plu-
sieurs vidéos prises au moment du

craquage ont circulé sur la toile. Et
ce, dans plusieurs pays et dans dif-
férentes langues. La presse anglaise
s’est même emparée de cette petite
cérémonie des Belouizdadis sur les
terres londoniennes pour écrire un
article évoquant la joie des suppor-
ters rouge et blanc. Encore une fois,
les Belouizdadis font parler d’eux. Et
de quelle belle manière. À Paris et
dans d’autres villes européennes, les
Belouizdadis prévoient d’autres cra-
quages dans les jours à venir. Un
septième sacre se faite sept jours et
sept nuits. 

Islam Tazibt

Londres, Montréal, Alger…

LES BELOUIZDADIS FÊTENT
LE TITRE DANS LES QUATRE

COINS DU MONDE

L a grandeur d’un club se me-
sure à son histoire, ses titres,
ses supporters… mais aussi

ses infrastructures et à son présent.
Si le CRB peut se targuer d’avoir un
des meilleurs palmarès en Algérie,
une des meilleures galeries, beau-
coup de travail reste cependant à
faire au niveau des infrastructures.
Et puis, dans le palmarès du Cha-
bab de Belouizdad, il manque un
petit quelque chose, un titre, une
étoile, une grande étoile. Il s’agit de
la compétition continentale. La
Ligue des champions africaine, la
plus prestigieuse des coupes en
Afrique. Une compétition qui fait
rêver les hauts responsables du
Chabab de Belouizdad. D’ailleurs,
Toufik Korichi, et même Saïd Allik
avant lui, a déclaré que «MADAR
voit grand pour le Chabab de Be-
louizdad». Et voir grand, ce n’est pas
uniquement remporter la Coupe
d’Algérie et le championnat, exploit
réalisé en moins de deux saisons.
Voir grand, c’est jouer les premiers
rôles sur la scène continentale et à
terme remporter la LDC. Certes, ce
ne sera pas une mission facile à
faire. Mais ne dit-on pas que l’im-
possible n’est pas belouizdadi ?

Renforcer l’effectif
Si l’effectif du Chabab de Belouiz-

dad a fait ses preuves sur la scène
nationale en remportant deux titres
lors des deux dernières saisons, il va
falloir se renforcer pour envisager
un parcours honorable sur la scène

continentale. Le CRB a certaine-
ment besoin de plus de qualité en
attaque, des joueurs avec un profil
différent que ceux qui composent
l’effectif actuel, des latéraux de qua-
lité... Les manques dont souffre l’ef-
fectif belouizdadi ont été visibles
lors de la dernière participation
continentale. Après un match aller
plus que prometteur au Caire face
au FC Pyramids, les Belouizdadis
étaient bien partis pour décrocher
leur billet pour la phase de poules.
Or, au match retour, rien ne s’était
passé comme prévu. Contraint de
composer avec un effectif quelque
peu amoindri, et un banc pas assez
profond, Amrani n’a pas pu confir-
mer le bon résultat du match aller.
Avec le nombre de matchs qui at-
tendent le CRB la saison prochaine,
un effectif riche et de qualité de-
meure une nécessité pour espérer
atteindre les objectifs fixés en LDC.

Continuité, régularité 
et stabilité

Qui dit renfort, ne dit pas forcé-
ment chamboulement ou remanie-
ment en masse. La direction du
Chabab de Belouizdad devra faire
les choix justes. Le maintien des ca-
dres doit rester comme une priorité.
Les Sayoud, Bouchar, Gaya, Djerrar
et autre Selmi, qui composent
l’équipe type depuis plusieurs mois,
doivent être reconduits. À ces ca-
dres doivent s’ajouter des joueurs de
talent et d’expérience. Ces derniers
temps, l’on parle de Bouhenna, Ra-

douani et Ferhani pour renforcer la
défense. Le nom de Draoui a aussi
été associé au CRB en vue de ren-
foncer l’entrejeu. En attaque, le CRB
travaille sur deux pistes étrangères
que sont l’Irakien Alaa Abbas et
l’Ivoirien Joseph Gnadou. Zoubir
Motrani, l’attaquant du MCO, serait
aussi sur les tablettes du CRB. Avec
ces recrutements, le CRB aura cer-
tainement de la gueule. Mais est-ce
assez pour prétendre remporter la
LDC ? Certainement pas. Le CRB
devra aussi viser une certaine conti-
nuité dans sa participation conti-
nentale. C’est d’ailleurs une des
raisons qui privent encore l’USMA
de décrocher le Graal. Une réussite
continentale passe par une réussite
continue sur la scène nationale.

Instaurer un nouvel état
d’esprit

Les joueurs, ce n’est pas tout. On
peut avoir les meilleurs joueurs
mais si on n’a pas le staff qu’il faut
et la direction qu’il faut, il est im-
possible de prétendre à remporter
la LDC. Si la direction belouizdadie
a fait ses preuves sur la scène natio-
nale, notamment dans la gestion du
conflit les opposants aux autres
clubs concernant l’avenir de la
Ligue 1 Mobilis et l’identité du
champion, rien ne dit que cette
même réussite pourrait se concréti-
ser en Afrique. On le sait tous, le
football africain, c’est d’abord et sur-
tout les coulisses. Il ne s’agira pas de
soudoyer des arbitres mais d’éviter
que tes adversaires le fassent. Et
puis, remporter la LDC, c’est aussi
un état d’esprit. Pour réussir tout
projet, il faut d’abord y croire. Du-
rement. Les joueurs du CRB doi-
vent y croire de tout leur être mais
sans pour autant en faire une ob-
session. Là aussi, l’USMA a fait cette
erreur et à chaque rencontre im-
portante, demi-finale ou finale, les
joueurs pêchent dans la gestion
émotionnelle du rendez-vous. Le
Brésil a aussi craqué sur ses terres
en Coupe du monde pour les
mêmes raisons. Le footballeur, c’est
un être humain pas une machine.

Islam Tazibt

Boutaleb : «Remporter
la LDC passe par le
maintien des cadres»

À l’instar de
la direction,
plusieurs an-
ciens joueurs
se sont pro-
noncés sur la
nécessité d’al-
ler à la quête
de l’Afrique.
L’un des pre-
miers à avoir
ouvert cette
p arent hès e ,
c’est Boutaleb.
L’ancien atta-

quant belouizdadi nous a confié : «Je
pense qu’il est temps pour le Chabab
de Belouizdad de gagner la Ligue des
champions. Ces deux dernières sai-
sons, le club a imposé sa supériorité sur
la scène nationale. Si on veut décrocher
l’étoile africaine, il faut garder ce même
état d’esprit de vainqueur et de compé-
titeur, et surtout protéger les cadres de
l’équipe.»

Yahi : «L’Afrique, un
terrain périlleux mais 
le CRB peut le faire»

De son côté, Hocine Yahi a estimé
qu’en dépit des difficultés qu’il risque
de rencontrer, le Chabab demeure en
mesure de réaliser cet exploit. «Depuis
la venue de MADAR, je pense qu’on n’a
rien à envier aux ténors du football
africain. Peut-être au niveau des infra-
structures mais sur le plan footballis-
tique, il y a autant de qualités au sein
du club algérien et chez le footballeur
local que chez nos voisins tunisiens et
marocains. Le succès de l’ES Tunis, le
WA Casablanca le démontre. L’Entente
de Sétif l’a fait aussi. Pourquoi pas nous
?», a-t-il déclaré.

Abrouk : «La 
continuité dans le 
travail est le secret
pour dominer
l’Afrique»

L’ancien portier du Chabab
de Belouizdad, qui a remporté
plusieurs titres durant les an-
nées 60, et notamment la
coupe maghrébine, a aussi
parlé des chances du CRB en
Afrique. «La stabilité de l’ef-
fectif, du staff et de l’adminis-
tration, la continuité au
niveau des résultats en cham-
pionnat et en Coupe d’Algérie
seront les clés de la réussite
sur la scène continentale, a-t-
il estimé. Plus on joue et plus
on gagne en expérience. Et
plus on a de l’expérience plus
nos chances de gagner la LDC
sont importantes.»

Rouaïghia : 
«Le Chabab peut 
briller sur la scène
continentale»

Enfin Aziz Rouaïghia, qui a
disputé deux LDC avec le
CRB, estime que son club de
cœur peut parfaitement pré-
tendre à gagner la LDC. «Le
CRB a beaucoup changé ces
derniers mois. Et les exploits
réalisés en si peu de temps dé-
montrent les compétences de
la direction et son profession-
nalisme. Je ne dis pas que la
réussite viendra de manière
systématique après la victoire
en Coupe d’Algérie et en
championnat, mais si la direc-
tion a su prendre les décisions
qu’il faut pour mener le club
sur le toit du football algérien,
elle pourra le faire pour le
mener vers le titre continen-
tal», nous a-t-il confié.

Islam Tazibt

La Ligue des champions sera un des principaux objectifs du club…

MADAR À L’ASSAUT DE L’AFRIQUE

OPÉRÉ HIER AVEC SUCCÈS…
DJERRAR VICTIME D’UNE RUPTURE
DU TENDON D’ACHILLE
Coup dur pour Adel Djerrar, le milieu de terrain du Chabab de Be-
louizdad qui a été victime d’une grave blessure. En effet, le milieu de
terrain est victime d’une rupture du ligament croisé. Blessure qu’il
aurait contractée lors d’un match entre amis. Selon nos sources, le
joueur a été opéré hier avec succès. Aucune communication n’a été
faite par le club mais une source proche de la direction nous a confié
que les hauts responsables seraient furieux contre le joueur dont la
durée d’indisponibilité pourrait aller jusqu’à six mois. 
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Si la direction de l’ES Sétif est
préoccupée ces derniers jours
par le déclassement de son

équipe de la deuxième à la troi-
sième place, cela ne peut justifier la
politique de l’autruche qu’elle
adopte face à la menace des joueurs
en fin de contrat qui lui ont tous
envoyé une mise en demeure pour
qu’elle puisse régulariser leur situa-
tion financière. Pour le moment,
cinq joueurs ont mis en demeure la
direction du club, il s’agit de Ka-
raoui, Radouani, Bouguelmouna,
Draoui et Ferhani. Selon nos infor-
mations, la somme globale que la
direction doit à ces joueurs s’élève à
12 milliards de centimes, une
somme assez considérable. C’est
une véritable bombe à retardement,
car la prochaine démarche des
joueurs en question sera sans doute
de saisir la CRL. Il est à rappeler
que les nouvelles lois de la FIFA
obligent les joueurs à accorder 15
jours à leurs clubs pour les payer
avant de recourir à la commission
des litiges. Il s’agit donc de la pre-
mière étape de leur démarche. Pen-
dant ce temps-là, et comme c’est le
cas à chaque fois, les dirigeants sont
dans le déni. Ou ils sont impuis-
sants, ce qui est probablement le
cas, ou ils ne prennent pas au sé-
rieux cette menace. Mais dans les
deux cas, et en tant que responsa-
bles, les dirigeants se doivent d’al-
ler discuter avec les joueurs et
d’essayer de les rassurer. Car le fait
de les ignorer va inciter encore plus
les joueurs à aller déposer leurs
dossiers à la CRL et c’est ce qu’ils
vont faire si la direction du club
continue de fuir ses responsabilités.

Les autres vont suivre si…
Pour le moment, il n’y a que les

joueurs en fin de contrat qui ont ré-
clamé leur argent en envoyant une

mise en demeure à la direction. Les
éléments sous contrat préfèrent en
revanche patienter. Etant donné
que l’intersaison sera longue, ils ne
vont pas perdre grand-chose pour
attendre encore. C’est une bonne
attitude de leur part, mais cela ne
saurait durer. Si les dirigeants ne se
manifestent pas, s’ils n’expliquent
pas les choses et s’ils ne parvien-
nent pas à les rassurer, il est fort
possible qu’ils changent d’attitude.
On imagine alors la situation si les
joueurs sous contrat emboitent le
pas à leurs coéquipiers pour aller
saisir la CRL. L’Entente risque par
conséquent de revivre le même scé-
nario qu’au début de la saison pas-
sée, et cette fois-ci, l’ampleur de la
crise sera plus importante.

Ferhani : «Ma priorité va
toujours pour l’Entente»

Le défenseur Houari Ferhani
nous a avoué qu’il est en contact
avec plusieurs clubs et qu’il a reçu
plusieurs offres. 

«C’est normal que j’intéresse d’au-
tres club, je suis en fin de contrat
avec l’Entente. Oui, j’ai négocié avec
certains d’entre eux, mais jusqu’à
présent, je n’ai pris aucune décision
définitive, car je donne toujours la
priorité à l’ESS, c’est ce que j’avais dit
aux clubs qui me veulent. J’attends
encore un signe des dirigeants qui ne
se sont pas encore manifestés», nous
a-t-il fait savoir.

«Nous avons rappelé à la
direction qu’elle nous
devait de l’argent, mais il
n’y a eu aucune réaction»

Au sujet de la mise en demeure
qu’il a envoyée à la direction de
l’ESS, Ferhani dira : «Nous avons
juste rappelé à la direction qu’elle
nous doit de l’argent, plusieurs sa-
laires impayés notamment. Après

une très longue attente, c’est le seul
moyen qu’il nous restait à faire.
Malgré cela, il n’y a eu aucune réac-
tion de la part des dirigeants.»

Karaoui : «J’ai 16 salaires
impayés et j’attends
encore»

En ce qui concerne Amir Ka-
raoui, qui est le plus touché finan-
cièrement, ce dernier nous a
indiqué que sa situation n’a connu
aucun changement et que la direc-
tion du club continue à l’ignorer.
«J’attends encore, il n’y a rien de
nouveau», nous dit-il. Rappelons
que le milieu de terrain sétifien,
comme il nous l’a révélé récemment,
n’est pas payé depuis 16 mois, c’est
assez incroyable. «Je crois que les
derniers évènements, avec le déclas-
sement de l’équipe de la deuxième à
la troisième place, a un peu dé-
tourné l’attention, il semble qu’on est
préoccupé beaucoup plus par cette
affaire», a-t-il ajouté.

«Il y a plus important que
la Ligue des champions»

Amir Karaoui a aussi voulu atti-
trer l’attention sur un point très im-
portant selon lui. «C’est vrai,
prendre part à la Ligue des cham-
pions africaine est de notre droit, car
au moment où le championnat a été
arrêté, nous étions deuxièmes au
classement, mais je pense que l’En-
tente doit s’occuper d’autres pro-
blèmes plus importants. Je vous le
dis, la situation est plus grave que
l’année passée et on risque de le
payer très cher. Il y a plusieurs sa-
laires impayés et cela va avoir un
impact sur l’avenir du club, c’est plus
important que la Ligue des cham-
pions, croyez-moi», a-t-il voulu sou-
ligner.

K. L.

La colère semble avoir gagné la
rue à Sétif où des centaines de
supporters de l’ESS ont mar-

ché hier dans les rues de la ville des
Hauts Plateaux pour protester
contre les décisions prises par le
Bureau fédéral, suite à l’arrêt défini-
tif du championnat et qui ont eu
pour conséquence le déclassement
de l’Entente de la deuxième à la
troisième place au profit du MCA,
une décision qu’ils ont qualifiée
d’injuste envers leur club. Les sup-
porters ont profité aussi de cette oc-
casion pour demander le départ de
la direction actuelle qui, selon eux,
est incapable de gérer le club et de-
mander aux hautes autorités de
l’Etat la venue d’une société natio-
nale pour reprendre l’Entente. C’est
en début d’après-midi que les sup-
porters sétifiens, qui étaient plu-
sieurs centaines, ont commencé à se
regrouper au niveau de la place de
Aïn El Fouara, munis de banderoles
où l’on pouvait lire leurs différentes
revendications, avant de prendre la
direction du siège de la wilaya de
Sétif où ils ont demandé à rencon-
trer le premier magistrat de la ville
à qui ils ont transmis leurs do-
léances. Un groupe de supporters,
désigné pour les représenter, a été
reçu par le wali qui a accepté de les
rencontrer et de les entendre.

Poursuite du 
championnat ou annula-
tion de la décision 
du Bureau fédéral

Les revendications des suppor-
ters sont claires, récupérer la
deuxième place qui revient de droit
à leur équipe ou la poursuite du
championnat. Les fans de l’Entente
estiment que leur équipe a le plus
de chances pour remporter le titre
de cette saison si l’exercice
2019/2020 reprend, mais si cela ne
s’avère pas possible, ils exigent l’an-
nulation de la décision du Bureau
fédéral qui s’est appuyé sur l’indice
de calcul des points gagnés sur le
nombre de matchs joués pour dé-
partager l’ESS et le MCA, en le rem-
plaçant par l’article 69 et l’article 80
qui calculent le nombre de points
gagnés dans les confrontations di-
rectes entre les deux équipes. Ils ne
comprennent pas, en effet, pour-
quoi on a eu recours à ces deux ar-
ticles pour arrêter les classements

des autres divisions alors qu’on s’est
appuyé sur le fameux indice pour
arrêter le classement de la Ligue 1.

Départ inconditionnel de
la direction actuelle

Comme indiqué plus haut, les
supporters de l’Entente ont profité
de cette occasion pour exiger le dé-
part inconditionnel de la direction
actuelle. Ils estiment que les res-
ponsables de l’Entente ne sont pas
à la hauteur du standing de leur
club et qu’ils sont impuissants face
aux problèmes qui secouent l’En-
tente de partout. Selon eux, n’étaient
les subventions des autorités locales
qui ont géré la crise de l’été dernier,
l’Entente n’aurait jamais pu faire le
parcours qu’elle a accompli cette
saison. 

Et pour mieux exprimer le fond
de leur pensée, ils considèrent que
la direction actuelle est trop faible
pour pouvoir faire face aux pro-
blèmes et c’est pour cette raison,
toujours selon eux, que leur club est
tout le temps ciblé.

Une société nationale
pour reprendre l’Entente

Parmi les revendications des sup-
porters qui ont été transmises au
wali, les supporters de l’ESS de-
mandent aux hautes autorités de
l’Etat à ce que leur club soit repris
par une société nationale. Là aussi,
ils se demandent pourquoi cela a
été possible pour certains clubs, es-
sentiellement de la capitale, et pas
pour l’ESS qui a été pourtant un
digne représentant de l’Algérie dans
les différentes manifestations conti-
nentales et internationales.

Le service d’ordre 
a veillé à ce que la
marche se déroule dans
de bonnes conditions

Par ailleurs, il est à noter qu’un
service d’ordre important a été dé-
ployé hier dans la ville de Sétif, à
l’occasion de cette marche. Les
forces de l’ordre n’ont pas reçu l’or-
dre d’empêcher la marche, mais de
bien l’encadrer, afin d’éviter un
éventuel débordement. Elles ont
alors accompagné les marcheurs
jusqu’au siège de la wilaya et aucun
incident n’a été signalé.

Khalil L.

DE AÏN EL FOUARA AU SIÈGE DE LA WILAYA

LES SUPPORTERS MARCHENT 
ET REMETTENT LEURS 
REVENDICATIONS AU WALI

Le tribunal de Sidi Mhamed examinera ce mer-
credi la demande des avocats de Fahd Halfaia qui
souhaitent la libération conditionnelle du directeur
général de l’ESS, suite à la détérioration de son état
de santé durant son incarcération. Les avocats ont

fourni toutes les garanties pour qu’ils obtiennent sa
libération, c’est ce qu’espèrent les supporters de l’En-
tente, mais surtout sa famille, dont le père qui souffre
lui aussi. 

LE TRIBUNAL DE SIDI MHAMED EXAMINERA CE MERCREDI
LA DEMANDE DE LIBÉRATION DE HALFAIA

LA DIRECTION ADOPTE LA
POLITIQUE DE L’AUTRUCHE

ALORS QUE CINQ JOUEURS ONT MIS LE CLUB EN DEMEURE 
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Dernièrement, le di-
recteur général de
l’USMA, Abdel-

ghani Haddi, avait déclaré
que la direction du club al-
gérois avait trouvé un ac-
cord avec l’ancien
attaquant, Prince Ibara, le-
quel réclame depuis
quelque temps son argent.
En effet, le dirigeant des
Rouge et Noir avait même
parlé d’un accord avec la
Fédération algérienne de
football pour prendre en
charge ce dossier et procé-
der au payement du
Congolais. Mais d’après
Ibara, aucun accord avec
l’USMA n’a été trouvé et
que tout ce qui a été dit
n’est que de l’intox. D’ail-
leurs, il dira : «Au moment
où je vous parle, je n’ai en-
core rien reçu de la part de
l’USMA. Je démens formel-
lement tout accord avec le
club.»

«Je ne m’opposerai
pas à une solution à
l’amiable»

Reconnaissant envers le
club qui lui a permis de se
faire un nom et de décro-
cher un contrat profession-
nel en Belgique, Prince
Ibara s’est dit prêt à trouver
un accord à l’amiable avec
les responsables en acceptant de revoir
ses exigences à la baisse, même si cela
ne l’arrange pas vraiment : «C’est grâce
à l’USMA que j’ai pu décrocher un
contrat professionnel en Europe. Du
coup, je ne vais pas m’opposer à un ar-
rangement à l’amiable. Je serai prêt à en-
caisser beaucoup moins d’argent que
prévu même si cela ne devrait pas ar-

ranger mes affaires.»

«Je ne réclame que 
150 000 euros, l’autre partie
sera un don de ma part 
au club»

La relation de Prince Ibara avec
l’USMA est très spéciale. Même s’il n’a
porté le maillot du club algérois que

pour quelque temps, une
amitié spéciale est née
notamment avec les sup-
porters lesquels scandent
toujours son nom à Bo-
loghine. Et comme la
FIFA oblige le groupe
Serport à payer 220 000
euros au joueurs, ce der-
nier, généreux, estime
qu’une partie de cet ar-
gent sera comme un don
de sa part au club  :
«Après mûre réflexion, j’ai
décidé de renoncer à une
partie de mon argent qui
sera comme un don de
ma part au club. Je ne ré-
clame finalement que 150
000 euros. Je sais que c’est
une situation difficile no-
tamment pour le nouveau
repreneur lequel aura
d’autres priorités actuelle-
ment que de régulariser
les anciens joueurs qui
ont gagné leurs affaires en
passant par la FIFA.»

«Koudri et les
autres sont mes
amis, je ne veux pas
que mon problème
se répercute sur
leur situation
financière»

Poursuivant son inter-
vention, Prince Ibara es-
time qu’il ne souhaite pas
être la cause de la situa-

tion actuelle des joueurs lesquels n’ont
pas été payés depuis plusieurs mois.
Selon lui, Koudri et les autres sont plus
que d’ex-coéquipiers : «Koudri et les au-
tres sont plus que d’ex-coéquipiers pour
moi. Ils sont mes amis, mes frères et je ne
me sentirai pas bien si je suis la cause de
leur situation. Et c’est pour cette raison

que je souhaite trouver un accord avec les
dirigeants pour plier définitivement ce
dossier.»

«J’ai discuté avec le DG et je lui
ai fait part de ma proposition»

Le cas de Prince Ibara devrait être
réglé très prochainement. Du moins,
c’est ce que souhaite le joueur qui nous
a fait savoir qu’il a eu une discussion té-
léphonique avec le directeur général du
groupe Serport, Abdelghani Hadi  :
«Dernièrement, j’ai eu au téléphone le
directeur général de l’USMA, Abdel-
ghani Hadi. J’ai tenu à lui expliquer ma
situation notamment la manière avec
laquelle j’ai été traité à l’époque de l’an-
cienne direction. Il s’est montré très com-
préhensif et notre discussion a été très
bénéfique. J’espère que mon cas sera ra-
pidement réglé.»

«Lens me voulait mais mon
club s’est montré trop
gourmand»

Par rapport à sa situation actuelle
avec son nouveau club, Ibara, qui se
sent très à l’aise en Belgique, nous a fait
savoir qu’il a été approché par le club
français de Lens  : «Dernièrement, j’ai
été approché par le club français de Lens
mais mon club actuel s’est montré trop
exigeant en réclamant 10 millions d’eu-
ros pour me libérer.»

«Avec Beerschot, j’ai accédé en
D1 belge»

Avant de conclure, Ibara a déclaré
qu’il a réussi l’accession avec sa forma-
tion belge, après la victoire réalisée lors
du dernier match : «Avec Beerschot, j’ai
réalisé l’accession en première division
belge. C’est un exploit pour nous et j’en
suis très content.» Pour rappel, Ibara est
en train de préparer son mariage qui
devrait avoir lieu le mois prochain dans
son pays natal. 

Propos recueillis par A. M. 

BELKAROUI
EXIGE 1,5
MILLIARD

Les dettes s’accu-
mulent et la nou-
velle direction de
l’USMA fait face à
une situation très
difficile. En plus du
cas Yakhlef, Ibara et
les anciens joueurs,
un autre élément
vient s’ajouter à la
longue liste. Il s’agit
du défenseur cen-
tral, Hichem Belka-
roui. Ce dernier,
selon nos sources,
s’est déplacé à Bolo-
ghine en compagnie
d’un huissier de jus-
tice pour rencontrer
les dirigeants du
club et ce, pour ré-
clamer son argent.
En effet, au moment
d’opter pour les
Rouge et Noir, l’an-
cien joueur du Club
Africain avait reçu
un chèque de garan-
tie d’une valeur de
1,5 milliard, qu’il
n’a toujours pas en-
caissé. Aujourd’hui,
le joueur est passé à
la vitesse supérieure
pour réclamer ce
qui lui revient de
droit. Et ce qui a le
plus inquiété le dé-
fenseur, c’est qu’au-
cun responsable de
la direction actuelle
ne l’a sollicité pour
essayer de trouver
un arrangement. En
se rendant à la
banque, Belkaroui
avait trouvé le
compte vide, raison
pour laquelle il a
préféré rencontrer
face à face les diri-
geants pour éviter
d’aller directement
à la CRL. 

M. Z.

La nouvelle saison se dessine déjà
pour l’USMA, qui depuis quelques
jours met en place une nouvelle

stratégie pour se tenir prête à une éven-
tuelle reprise d’entraînement. Et pour
s’activer, un plan d’attaque a déjà été mis
en place par le nouvel entraîneur, Fran-
çois Ciccolini, lequel a récemment signé
son nouveau contrat. Et d’après les in-
formations en notre possession, le coach
français a mis en place un programme
officiel qui concerne les entraînements
et la préparation de toute une saison. Et
pour réussir ses débuts l’USMA a mis
tous les moyens. D’ailleurs, nous avons
appris que le club algérois a même choisi
son lieu de préparation qui, selon nos
sources, aura lieu à l’École supérieure
d’hôtellerie d’Aïn Benian. Une partie de
l’établissement a été réquisitionnée pour
les Rouge et Noir lesquels souhaitent se
sentir à l’aise. 

Le programme 
de la préparation ficelé 

Après l’avoir bien tracé, le coach Fran-
çois Ciccolini a communiqué le pro-
gramme de la préparation au directeur
sportif, Anthar Yahia, qui à son tour l’a
remis directement à la direction de
l’USMA. Cette dernière, sans tarder, a
informé la direction de l’établissement
de Aïn Benian de la décision pour ré-

quisitionner une partie de l’hôtel. D’ail-
leurs, même un contrat a été signé du
moment que l’USMA ne souhaite pas li-
bérer les lieux avant la fin de la saison
prochaine. 

La demande déposée à l’école
d’hôtellerie, l’USMA devance 
le MCA 

Comme tout le monde le sait, c’est
souvent le MCA qui occupe les lieux de
l’établissement d’Aïn Benian. Cette fois-
ci, c’est l’USMA qui a devancé son voi-

sin en signant un contrat de priorité. De
ce fait, même si les Mouloudéens seront
aussi hébergés dans le même établisse-
ment, la priorité va au Rouge et Noir.
Autrement dit, c’est au MCA de s’adapter

au programme de
leur concurrent.

Les émigrés 
y seront 
hébergés 

Durant toute la
préparation esti-
vale, les joueurs de
l’USMA s’entraîne-
ront au niveau de
l’école. Le groupe
sera aussi hébergé
dans le même éta-
blissement où
l’équipe sera bien
prise en charge
avec des repas
sportifs dédiés aux
joueurs. Une fois la

saison entamée, la direction de l’USMA
s’organisera avec les responsables de
l’école pour un nouveau programme. Par
ailleurs, nous avons appris que les émi-
grés seront tous hébergés dans cet hôtel
en attendant la confirmation pour les
autres. 

M. Z.

CICCOLINI OPTE POUR AÏN BENIAN 

IBARA «JE DÉMENS FORMELLEMENT
TOUT ACCORD AVEC L’USMA»

LA FIFA TRANCHE
EN FAVEUR DU CS
SFAX 

La FIFA a
tranché en
faveur du
club tuni-
sien du CS
Sfax, dans
l’affaire du
joueur de
l ’ U S M A ,
Benchaâ. En
effet, l’atta-
quant va de-
voir aller jusqu’au bout de la
saison avec sa formation laquelle
a repris la compétition samedi
dernier. Prêté pour une durée de
six mois avec option d’achat, il
s’est retrouvé dans l’obligation de
revenir à l’USMA, après l’arrêt des
compétitions à cause de la pandé-
mie mondiale sur une demande
du club algérois. Finalement, la
FIFA a donné raison au CS Sfax en
prolongeant la durée du prêt
jusqu’à la fin de la saison sportive.
Reste à savoir si d’ici à la fin de la
compétition, le CS Sfax lèvera
l’option d’achat et gardera Ben-
chaâ dans son effectif. 

AFFAIRE BENCHAÂ 
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E n marge de leur présence à
Constantine le 10 août pro-
chain à l’occasion de la tenue

de l’assemblée générale de la
SSPA/CSC, les propriétaires du
club, et selon une source autorisée,
devraient se réunir avec l’entraîneur
de l’équipe, Abdelkader Amrani.
Ainsi, de nombreux points de-
vraient être évoqués lors de cette
réunion.

La direction a envoyé hier les
invitations aux actionnaires

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans notre précé-
dente édition, les responsables du
club ont déjà procédé à l’envoi des
invitations aux actionnaires afin
d’assister aux travaux de la pro-
chaine AG. Comme le stipule la ré-
glementation, les propriétaires du
club ont alerté, dans les délais, les
actionnaires de la tenue de cette
AG.

Les propriétaires du club
voulaient rencontrer Amrani
bien avant

Selon les informations en notre
possession, les propriétaires du CS
Constantine voulaient rencontrer
Amrani bien avant. Notre source
indique que cette réunion devait
avoir lieu dès l’officialisation du re-
tour d’Amrani au club afin d’évo-
quer de nombreux sujets relatifs au
CSC. 

Les deux parties sont 
en contact permanent

Ce qu’il y a lieu de signaler, c’est
que les propriétaires du club, no-
tamment le PDG de la société, Ha-
loua, et l’entraîneur, Abdelkader
Amrani, entretiennent de très
bonnes relations. L’on se souvient
que les responsables du club étaient
contre le départ d’Amrani, mais ce
dernier a souhaité changer d’air et
tenter une expérience à la tête de la
barre technique du CRB.

Haloua a également rendez-
vous avec le wali

Pour sa part, le PDG de la société
Abar, Haloua, va profiter de sa pré-
sence à Constantine pour rencon-
trer le wali de la ville. Le patron du
CSC va évoquer avec le wali le pro-
jet du centre de formation du club.
Pour rappel, les propriétaires du
CSC avaient évoqué ce sujet avec
l’entraîneur Amrani. Ce dernier s’est
dit motivé pour contribuer à la
concrétisation de ce projet.

Le projet du centre de
formation n’a pas encore vu
le jour

Le projet du centre de formation
du CSC, sur lequel misent beau-
coup les propriétaires du club, n’a

toujours pas encore vu le jour. Les
responsables du club attendent le
début du déconfinement pour enta-
mer les démarches de la réalisation
de ce projet. 

Les supporters attendent
avec impatience la pose 
de la première pierre 
de ce centre

Pour leur part, les supporters du
CSC attendent avec impatience la
pose de la première pierre de ce
centre de formation. Les fans du
club sont unanimes à reconnaître
l’importance de ce centre pour
l’avenir de leur team. Toutefois,
force est de reconnaître que la réa-
lisation de ce projet devrait prendre
beaucoup de temps.

H. S.

L e premier responsable de la
barre technique du CS
Constantine, Abdelkader

Amrani, attend avec impatience le
retour du directeur sportif du club,
Nasreddine Medjoudj, au pays afin
de trancher sur le dossier du Mer-
cato. L’entraîneur du CSC veut bou-
cler dans les plus brefs délais afin de
pouvoir préparer son team dans les
meilleures conditions au prochain
exercice sportif 2020-2021. Pour
Amrani, il est important de tout
tirer au clair concernant le dossier
Mercato et cela avant de rencontrer
très prochainement les proprié-
taires du club. Ne voulant rien lais-
ser au hasard, Amrani veut mettre
tous les atouts de son côté avant
d’entamer la préparation de la sai-
son prochaine. 

La situation de Yaya avec
son club arrange les affaires
du CSC

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, le premier respon-

sable de la barre technique du CS
Constantine, Abdelkader Amrani, a
déjà établi une liste de joueurs pour
renforcer les rangs de l’équipe la sai-
son prochaine. Ainsi, le nom du
joueur du NA Hussein Day, Yaya,
est cité pour rejoindre la formation
de la ville de Cirta. L’entraîneur
Amrani, qui connaît bien le joueur
pour l’avoir déjà entraîné par le
passé, serait chaud à l’idée de le
faire venir au club. Il faut dire que
Yaya a de fortes chances de rejoin-
dre le Chabab cet été, lui qui se
trouve en fin de contrat avec le
NAHD. 

Idem pour Fellahi
En plus de Yaya, un autre joueur

serait annoncé dans le viseur du CS
Constantine. Il s’agit de l’attaquant
de l’ASO Chlef, Fellahi. Ce dernier
se trouve dans la même situation
que le joueur du NAHD, Yaya. En
effet, Fellahi est en fin de contrat
avec l’ASO. Cependant, et comme il
a été décidé au CSC, c’est à l’entraî-
neur Amrani que revient le dernier
mot dans le recrutement de n’im-
porte quel nouveau joueur. 

Un autre attaquant pourrait
tout chambouler

En plus de Yaya et de Fellahi, l’on
vient d’apprendre qu’un autre nom
se trouve sur la liste d’Amrani. Il
s’agit d’un joueur, dont le nom n’a
pas encore filtré. Cependant. Notre
source précise que ce joueur, tou-
jours sous contrat avec son club,
compte saisir prochainement la
CRL pour réclamer sa lettre de li-
bération. Il pourrait donc rejoindre
le CSC s’il venait à obtenir sa lettre
de libération.

Amrani veut boucler ces
transferts le plus tôt possible

Toujours selon les informations en
notre possession, le premier respon-
sable de la barre technique du CS
Constantine, Abdelkader Amrani,
veut faire signer ces joueurs dans les
plus brefs délais. Amrani aurait
confié à ses dirigeants l’importance
de faire signer les joueurs avec qui un
accord a déjà été trouvé à l’image de
Haddad, Mammeri et Baghdaoui.

H. S.

Elle devrait avoir lieu avant la prochaine AG

UNE RÉUNION PRÉVUE ENTRE LES
PROPRIÉTAIRES DU CLUB ET AMRANI

Il veut faire signer les nouveaux joueurs 
dans les plus brefs délais

AMRANI ATTEND LE RETOUR 
DE MEDJOUDJ POUR BOUCLER

LE DOSSIER MERCATO

À en croire source autorisée,
l’entraîneur du CS
Constantine, Abdelkader

Amrani, serait en train de supervi-
ser un meneur de jeu étranger sus-
ceptible de renforcer les rangs de
l’équipe cet été. Cela se passe au
moment où le transfert du joueur
mauritanien, Cheikh, est au point
mort. Rappelons que l’entraîneur du
CSC insiste pour renforcer ce com-
partiment dont l’équipe a beaucoup
souffert la saison dernière.

Rien de nouveau dans le
transfert du Mauritanien

Pur ce qui est du transfert du
joueur mauritanien, Cheikh, au
CSC, force est de constater que les
négociations sont au point mort.
L’ancien directeur général du club,
Rachid Redjradj, avait pris attache
avec l’agent du joueur, mais aucune
avancée n’a été réalisée dans ce dos-
sier surtout après que d’autres
agents sont entrés en lice pour ten-
ter de transférer le joueur vers l’un
des championnats des pays du
Golfe.

L’on s’intéresse à un meneur
de jeu étranger

Dans le même registre toujours,
l’on vient d’apprendre que les res-
ponsables du CSC travaillent sur
une autre piste, celle d’un meneur
de jeu étranger. C’est le directeur
sportif, Nasreddine Medjoudj, qui
aurait proposé ce joueur à Amrani
tout en lui demandant de le super-
viser avant de trancher à son sujet. 

Amrani veut renforcer
l’animation offensive de son
équipe

Selon les informations en notre
possession, le premier responsable
de la barre technique du CS
Constantine, Abdelkader Amrani,
apprécierait beaucoup le profil de ce
joueur. Amrani aurait d’ailleurs
exigé d’avoir plus d’informations à
son sujet avant de décider de son
sort. L’entraîneur du CSC veut ren-
forcer l’animation offensive de son
team en prévision du prochain
exercice sportif 2020-2021. 

La deuxième licence
africaine pour Heriche

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, la deuxième licence
africaine restera pour le joueur li-
byen, Zakaria Heriche. En effet,
l’entraîneur Amrani a beaucoup ap-
précié les qualités de ce joueur, de-
mandant au passage à ses dirigeants
de s’occuper de l’obtention de sa let-
tre de libération de son club d’Al-
Ahli.

H. S.

Le directeur sportif des jeunes
catégories du CS Constantine, Ra-
chid M’himdat, veut barrer la route
à certains clubs qui veulent chiper
les jeunes joueurs du club. Notre
source précise que le directeur
sportif du CSC a pris contact avec
de nombreux joueurs des jeunes ca-
tégories afin de les convaincre de
rester au CSC.
Il a reçu des rapports
détaillés sur les jeunes…

Pour sa part, le directeur sportif
des jeunes catégories du CSC a reçu
des rapports détaillés sur les diffé-
rentes catégories de l’équipe, afin
d’avoir une idée précise sur les qua-

lités des jeunes. Il a également ren-
contré un responsable des jeunes
catégories du CSC qui lui a fourni
de nombreuses informations sur les
jeunes joueurs du club.
…et étudie les CV des
entraîneurs

Pour sa part, le directeur sportif
des jeunes catégories du CS
Constantine, Rachid M’himdat,  étu-
die également les CV de nombreux
jeunes techniciens désireux de tra-
vailler dans les jeunes catégories du
club. Notre source précise que le staff
des jeunes catégories du CSC devrait
être connu prochainement.

H. S.

AFIN DE BARRER LA ROUTE À D’AUTRES CLUBS

M’HIMDAT PREND CONTACT
AVEC LES JOUEURS DES

JEUNES CATÉGORIES

Alors que le transfert du Mauritanien Cheikh est au point mort

LE COACH SUPERVISE UN AUTRE JOUEUR ÉTRANGER
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B eaucoup de joueurs n’arri-
vent pas encore à lever le
voile sur leur avenir, vu le

vide qui caractérise la haute sphère
dirigeante du Mouloudia. On ne sait
pas encore si Chérif El Ouazzani va

continuer sa mission à la tête du
club ou du staff technique ou si un
nouveau président débarquera à la
tête du club à l’issu des travaux de
l’Assemblée générale du 10 août
prochain. Si certains éléments sou-

haitent rester au club auront certai-
nement peur pour leur avenir car
l’on ne sait pas encore de quel projet
seront porteurs les nouveaux loca-
taires di siège de Larbi Benmehidi.
Le contraire put aussi se produire où
des joueurs sur le départ peuvent
changer d’avis si jamais une nouvelle
direction se montrera prête à satis-
faire leur exigence financière. En
tous les cas, cette situation a poussé
la plupart des joueurs à mettre en
veilleuse leur projet en prévision de
la saison prochain que ce soit pour
leur avenir ou leur argent. On pré-
fère temporiser une semaine pour
mieux y voir.

Quel sort pour les pré-
contrats ?

Il n’est un secret pour personne
que la direction actuelle a engagé à
l’aide d’un prè-contrat plusieurs élé-
ments, en prévision du prochain
exercice. Ces joueurs auraient
même déposé plusieurs documentq
au niveau de la direction pour pré-
parer leur signature dès l’ouverture
de la période d’enregistrement esti-
val prévue demain le 5 Août. Les
Benrezoug (Biskra) Barkat et Ima-
nioun (Tighennif) Boukhlifa (Sou-

gueur) et Kerrouche et Mesri
(WAM) ainsi que le milieu de ter-
rain Guiz (Témouchent). Ces
joueurs sont dans l’expectative de-
puis qu’ils ont su que leur avenir dé-
pendra du sort de Chérif El
Ouazzani.    

L’avenir de Chérif El
Ouazzani sera déterminant 

Inutile de préciser que l’avenir de
Chérif El Ouazzani sera détermi-
nant aussi bien pour les joueurs ac-
tuels sous contrat ou ceux qui sont
libres de tout engagement mais aussi
pour les éléments qui ont signé un
pré-contrat ou avoir donné leur ac-
cord de principe pour s’engager avec
les Rouge et Blanc la saison pro-
chaine. Si Chérif El Ouazzani est re-
conduit à la tête de la direction ou
bien de l’encadrement technique, les
joueurs précités auront toutes les
chances du monde d’être engagés au
Mouloudia, dans le cas cas
contraire, ils seront appelés à cher-
cher d’autres pistes. C’est pourquoi,
cette Assemblée du 10 août sera dé-
cisive pour l’avenir de l’équipe qui
devra connaitre un sérieux coup de
liing. 

A. L.

LES CONVOCATIONS
ARRIVENT

Apparemment, les invitations
pour l’Assemblée générale du 10
août prochain commencent à dé-
barquer aux domiciles des action-
naires. Plusieurs membres ont réçu
l’invitation par courrier hier. Ainsi
donc, l’AG aura bel et bien le 10
août prochain à l’hôtel Sheraton
comme il est bien mentionné dans
la lettre qu’aura reçue certains ac-
tionnaires hier matin. 

Benamar sera invité
Le président du Widad de Mos-

taganem, Sofiane Benamar, qui a
racheté les actions de Benchenni et
Abdelilah, sera invité à l’Assemblée
du 10 août. Selon une source bien
informée, l’avocat de Baba lui a en-
voyé lui aussi une invitation afin
qu’il soit présent lors des travaux de
cette Assemblée. Cela prouve qu’au-
cun malentendu n’existe entre l’an-
cien président du MCO, Ahmed
Belhadj et le jeune président du
Widad de Mostaganem. 

Le bilan de la direction n’est
pas à l’ordre du jour

La direction du Mouloudia qui a
souhaité la présence de Chérif El
Ouazzani et certains de ses collabo-
rateurs lors des travaux de l’AG
risque d’être déboutée car la lecture
du bilan financier de la saison 2019-
2020 n’est pas à l’ordre du jour. Les
actionnaires seront prêts à se réunir
de nouveaux pour écouter les do-
léances de Chérif El Ouazzani.

A. .L

LES JOUEURS ATTENDENT
LE 10 AOÛT 

Dans une ultime action
de céder leur sort à l’Assem-
blée générale des action-
naires, les dirigeants du
Mouloudia, qui donnent
l’impression de se soucier de
l’avenir sportif de l’équipe,
vont tenter de convaincre
Zakaria Mansouri de rester
au Mouloudia. Prêté par le
Paradou AC, le joueur doit
d’abord accepter de réduire
son salaire et accepter la
nouvelle offre de la direction
mais prolonger son bail par
un autre contrat de prêt du
Paradou.
Il possède une touche
avec un club de D2
qatari

Selon un agent algérien
résidant au Maroc, Zakaria
Mansouri possède une
touche avec un club qatari
qui évolue en Division Deux
et qui ambitionne d’accéder
en Divsion supérieure. Cet
agent exige toutefois du
joueur de ramener la lettre
de libération du Paradou,
chose qui ne sera pas du
tout facile.
Les anciens joueurs du
Mouloudia présentent
leurs condoléances à la
famille d’Amara

Attristés par la disparition
de l’ancien joueur du FLN et
surtout de leur ancien en-
traîneur des années, 70, Saïd
Amara, les anciens joueurs

du Mouloudia tiennent à
présenter leurs sincères
condoléances à la famille du
défunt. Ainsi, l’ex- défenseur
central international Abdel-
hafid Belabbès, qui est éga-
lement actionnaire à la SSPA
du MCO, a présenté au nom
des anciens joueurs du
Mouloudia de différentes
générations ses condo-
léances les plus sincères. «Si
je peux me permettre de
parler au nom de la famille
sportive en générale et du
Mouloudia en particulier, je
voudrai transmettre en leurs
noms les condoléances les
plus attristées à la famille
d’un de nos héros qui est
Saïd Amara. A Dieu nous
appartenons et à Lui nous
retournerons. Qu’Il l’ac-
cueille en Son Vaste Paradis.   

LA DIRECTION
VEUT GARDER
MANSOURI

MOTRANI : «LA SAISON PROCHAINE SERA
CELLE DE LA CONFIRMATION POUR MOI»

Le virevoltant attaquant des Ham-
raoua, Zoubir Motrani, n’a pas encore
tranché sur son avenir même
s’il souhaite aller au terme de
son contrat avec les Ham-
raoua. Pour lui, la saison
prochaine sera celle de la
confirmation.

Comment avez-vous passé
les fêtes de l’Aïd ?
El Hamdoullah, ça

s’est bien passé. C’est
vrai, le goût n’y était
pas à cause de la
pandémie mais on a
réussi à respecter
les traditions de
notre religion. 

Les jours de l’Aïd
seront générale-
ment difficiles
pour les joueurs,
notamment les
gourmands…
Comme vous

l’avez dit, durant les
fêtes de l’Aïd, on prend
facilement le poids si on
abuse de la viande et aussi
des boissons. Je ne mentirai pas.
On est tenté. Mais on doit en revanche
savoir comment élliminer les calories
durant ces premiers jours.

Comment vous vous y prenez ?
Tout d’abord, je consomme avec mo-

dération que ce soit la viande ou autre
chose. En plus, je mets les bouchées
doubles au travail. Si on ajoute les
matches auxquels je prendrai part, je
peux dire que je suis en train d’effectuer
du biquotidien.

Comment faisiez-vous avant les
fêtes de l’Aïd ?
Si on ne joue pas, je m’entraînais d’une

manière quotidienne et régulière. Je
m’entraîne vers la fin de la journée à par-

tir de 19h lorsque le climat est plus clé-
ment. Si ce plan-là, je n’ai pas trop de

soucis à faire. Je me prépare bien à
la reprise des entraînements. 
Justement, est-ce que vous pen-
sez déjà à la reprise des entraî-
nements ?

Je pense que la prochaine déci-
sion que les responsables du foot-
ball vont prendre sera

certainement relative à la date de la
reprise des entraînements. Après
cinq mois d’arrêt, je pense qu’on doit
au moins fixer une date pour qu’on
reprenne le travail collectif. On ne
peut pas rester comme ça, en s’entraî-
nant en solo et jouer des matches de

quatiers. 
Avant de penser à la reprise,
qu’avez-vous décidé concernant
votre avenir sachant que vous avez
eu plusieurs contacts avec entre au-
tres celui du champion, le CRB ?
Franchement, à l’heure où je vous parle,

je n’ai pris aucune décision. Dans ma tête,
je suis au MCO du moment que mon
contrat court jusqu’en 2021. Sinon, pour
ce qui est des contacts, je laisse le soin
d’agir à mon agent Abdou Younès qui est
également un ami. 

Mais quel est le choix qui vous ar-
range le mieux ?
C’est vrai que je suis tenté de jouer une

Coupe d’Afrique si j’opte pour le CRB mais
j’ai réussi à retrouver bien mes repères au
MCO notamment lors de la phase retour
où j’ai marqué plusieurs buts. J’étais sur
une belle lancée avant qu cette pandémie
ne casse mon élan. Je pense que la saison
prochaine sera celle de la confirmation
pour moi au Mouloudia d’Oran.

La situation n’est pas très claire à la
tête du club qui sera fixé qu’après
cette AG prévue le 10 août pro-
chain…

On sait parfaitement qu’une réunion
charnière se tiendra dans une semaine afin

que la société du Mouloudia se mette
en règle. Cela ne nous inquiète pas
car on est les enfants du club et on

connaît bien comment les choses se
déroulent ici. On est convaincu que les

choses vont s’arranger pour le Mouloudia.
Je voudrais aussi ajouter une chose…

Allez y…
Le Mouloudia est un grand club qui est

en train de réclamer une société depuis
plusieurs saisons. J’espère que cette fois

sera la bonne. Un club comme le Mou-
loudia qui représente la deuxième

plus grande ville du  pays mé-
rite un peu de considération.

Entretien réalisé par
Amine L.
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LE DÉPART DE KHADIR
SE PRÉCISE

A rrivé l’été dernier en prove-
nance du CSC, tous les es-
poirs reposaient sur

Sofiane Khadir pour pallier le dé-
part de Walid Allati et encadrer les
jeunes du moment qu’il est l’un des
éléments les plus expérimentés de
l’effectif. Mais celui qui est sous
contrat jusqu’au mois de juillet 2021
ne devra finalement pas faire long
feu au Nasria. Auteur d’une saison
mi-figue mi-raisin, tout porte à
croire que l’arrière latéral droit n’ira
pas jusqu’au bout de son bail. Ayant
déjà la tête ailleurs, l’enfant d’Oran
attend seulement de récupérer sa
lettre de libération pour passer aux
choses sérieuses et entamer les né-
gociations avec ses courtisans. Va-
leur sûre, il ne devra pas rencontrer
des difficultés pour trouver un nou-
veau point de chute puisque d’après
une source proche de ce dossier, il
est dans le viseur de quelques clubs
de la Ligue 1 Mobilis.  

Il a saisi la CRL
Impayé depuis plusieurs mois,

Sofiane Khadir a essayé durant des
semaines de joindre le directeur
sportif, Chaâbane Merzekane, au
bout du fil, mais toutes ses tenta-
tives n’ont pas abouti. Face à cette
situation, il n’a pas trouvé mieux
que de recourir à la CRL pour per-

cevoir son argent et
la lettre de libéra-
tion qui lui permet
de s’engager avec
l’une des équipes
qui le veulent.
D’après une source
proche de cette af-
faire, il a chargé
son avocat de pré-
parer un dossier en
béton. Ce dernier a
été déposé au ni-
veau de la Cham-
bre de résolution
des litiges.    

Le joueur demande pas
moins de quatre mensualités 

À l’instar de ses coéquipiers, l’an-
cien joueur du CSC n’a pas touché
le moindre centime depuis des
mois. Arrivé au bout de ses limites,
il a décidé de mettre ses menaces en
exécution et recourir à la CRL.
D’après nos informations, il veut
que la direction lui verse le montant
de pas moins de quatre mensuali-
tés. Chaâbane Merzekane, quant à
lui, n'a jusqu'à présent fourni au-
cune explication à ce sujet et le
joueur pourrait avoir gain de cause.
Chose qui sera considérée comme
un véritable coup dur pour le club
qui traverse une crise financière
sans précédent.

Les Sang et Or 
s’y attendaient

Du côté des Husseindéens, on
s’attendait carrément à ça. Certes, le
timing a surpris plus d’un, mais
pour la forme de la plainte, il fallait
s’y attendre. Les dirigeants du
NAHD s’y attendait puisque le
joueur a toujours réclamé de l’ar-
gent. Même lorsque le club traver-
sait une crise financière, l’enfant
d’Oran se permettait le luxe de ré-
clamer de l’argent auprès des res-

ponsables au point où ces derniers
l’avaient taxé de syndicaliste.

«J’ai beaucoup patienté
mais je n’ai rien vu venir»

C’est hier que nous avons eu So-
fiane Khadir au bout du fil. Connu
pour son franc-parler, l’arrière laté-
ral droit nous a confirmé qu’il a bel
et bien déposé une plainte au ni-
veau de la Chambre de résolution
des litiges pour toucher son argent
et récupérer sa libération. «Oui, j’ai
saisi officiellement la CRL il y a
maintenant quelques jours. J’ai
beaucoup patienté mais je n’ai rien
vu venir de la part des responsables.
J’ai essayé à maintes reprises de
contacter le directeur sportif mais
sans succès. Le football est mon
gagne-pain, j’ai une famille à nour-
rir. Les responsables n’ont même pas
pris la peine de me contacter pour
me rassurer. Depuis le mois de juillet
dernier, je n’ai même pas touché la
moitié de mes salaires. Je me suis
montré compréhensif mais ma pa-
tience a atteint ses limites. Je suis
quelqu’un d’ambitieux, j’ai accepté de
faire des concessions sur le plan fi-
nancier pour signer au Nasria. Je
voulais vraiment réaliser une saison
pleine, malheureusement les pro-
blèmes administratifs ne m’ont pas
permis de m’illustrer, ce qui est le cas
pour tout le groupe. Je suis déçu
beaucoup plus pour les supporters
qui ont toujours été exemplaires.
Pour moi, mon aventure avec les
Sang et Or touche à sa fin. J’attends
seulement le verdict de la CRL pour
récupérer mon dû et ma lettre de li-
bération. Dieu merci, je ne manque
pas de courtisans. Plusieurs équipes
de la Ligue 1 Mobilis me veulent.
Pour le moment je n’ai pas encore
tranché, j’attends seulement de récu-
pérer mes papiers pour prendre une
décision finale.»   

Rachid C.

R ien ne va plus à Bel Abbes.
Alors que six joueurs sont
plus que jamais proches de la

porte de sortie, du moment qu’ils sont
arrivés au bout de leurs contrats, d’au-
tres éléments risquent de leur emboi-
ter le pas. D’après une source
généralement bien informée, plu-
sieurs cadres menacent de recourir à
la Chambre de résolution des litiges
afin de récupérer leur libération, dans
le cas où la direction ne ferait pas le
nécessaire pour les retenir et régula-
riser leur situation financière.   
Bâtir une bonne équipe
exige de gros moyens
financiers

Alors qu’ils avaient à leur disposi-
tion un groupe élargi, les membres du
staff technique risquent de trouver
de grandes difficultés pour com-
poser leur équipe type. En
effet, si les six joueurs qui
sont libres de tout engage-
ment ne comptent plus
poursuivre l’aventure
avec leur club, d’autres
éléments sont en train
de négocier dans la
discrétion leur départ.
Afin de remplacer tous
ces départs, les respon-
sables seront obligés d’ef-
fectuer un mercato
quantitatif. Chose qui ne
sera pas facile puisque bâtir
une bonne équipe capable de
jouer les premiers rôles demande

de gros moyens financiers.   
Les joueurs formés au club
pour pallier les départs

Comme c’est le cas pour plusieurs
équipes de Ligue 1, l’USMBA traverse
une crise financière sans précédent.
Afin de pallier les nombreux départs,
les dirigeants n’ont pas trouvé meil-
leur moyen que de faire confiance aux
jeunes joueurs formés au club. La
preuve, plusieurs éléments de l’équipe
réserve seront invités lors des heures
à venir à parapher des contrats pro-
fessionnels. Reste maintenant à savoir
si ces derniers ont les moyens d’évo-
luer en Ligue 1 et être à la hauteur des
attentes du public bellabésien.   

Tadjeddine

LE CLUB RISQUE
LA SAIGNÉE

Il joint sa voix à
celle des supporters

ZINE : «IL FAUT UNE
SOCIÉTÉ NATIONALE 
POUR L’USMBA»

Très inquiet pour l’avenir du club, le premier
responsable de la barre technique, Zouaoui Zine,
estime que l’USMBA doit bénéficier d’une société

nationale pour éviter le pire. «La situation de
l’USMBA se dégrade de jour en jour. Le club se
dirige droit vers l’impasse. Nous avons été livrés
à nous-mêmes tout au long de la saison. Nous

avons le droit de bénéficier d’une société
nationale comme c’est le cas pour plu-

sieurs autres équipes du cham-
pionnat.» 

La décision prise par la Fédération
algérienne de football qui est d’arrê-
ter le championnat en comptant sur
le classement actuel qui a donné lieu
à la consécration du CRB et l’annula-
tion de la descente a eu pour effet de
soulager les responsables de l’ASO qui
ont été parmi les premiers à avoir ré-
clamé une saison blanche. Cette déci-
sion va permettre en effet à la
direction actuelle de se braquer sur la
préparation pour le prochain exer-
cice, elle qui redoutait la reprise du
championnat et toutes les consé-
quences que pouvait engendrer cette
décision avec des frais supplémen-
taires et des mesures de sécurité qu’on
devait prendre à cause du coronavi-
rus.

On redoutait la reprise
Il faut dire que les responsables de

l’ASO redoutaient beaucoup la reprise
des entraînements pour plusieurs rai-
sons. On pensait tout d’abord que l’ar-
rêt du championnat qui a dépassé les
quatre mois ne permettait point aux
joueurs de retrouver leur top niveau

au point d’entrer directement dans le
vif du sujet qui est de livrer neuf
matches décisifs pour le maintien. En
plus, la propagation du coronavirus
semait encore le doute chez les
joueurs. Raison pour laquelle on pen-
sait que la reprise était impossible.
Cette décision qui est d’annuler le
championnat semble avoir rassuré les
responsables de l’ASO.

Impossible de respecter le
protocole sanitaire

La direction du club était unanime
à penser qu’il était impossible de res-
pecter le protocole de santé comme
l’avait envisagé en premier lieu la FAF.
En effet, on pense que les clubs (la
plupart) n’avaient pas les moyens
pour respecter ce protocole et que ce
ne sont pas tous les stades qui arrivent
à répondre aux critères de sécurité
exigés par les services compétents. En
somme, à Chlef, on était convaincus
qu’une reprise de la compétition allait
mettre en danger l’état de santé des
différents acteurs de la balle ronde
que ce soit joueurs ou officiels. 

La reprise n’est pas pour
demain

Dans le même contexte, la direc-
tion du club n’est pas convaincue
qu’on puisse reprendre de sitôt la
compétition. En effet, les chiffres de
contamination du coronavirus don-
nent encore à réfléchir quant à la date
de la reprise des entraînements et par
là même du championnat. Selon elle,
tout dépendra de l’évolution du virus.  

S. B.

Le défenseur
de l’ASO, Moha-
med Roufid
Arab, s’est mon-
tré rassuré par la
décision prise
par la FAF qui a
mis un terme au
championnat.
«On attendait
avec impatience
les décisions qui
allaient être
prises par la FAF

concernant l’avenir du championnat.
C’est normal car après un long sus-
pense, les joueurs voulaient être fixés
sur leur sort. C’est une décision qui ar-
range la plupart des clubs car il n’était
pas possible pour eux de continuer à
jouer dans des conditions pareilles»,
dira d’emblée le joueur en question. 

«On attend désormais la
date de la reprise»

Le joueur affirme que la direction
et ses partenaires n’attendent que la

date de la reprise des entraînements.
«C’est normal qu’on soit braqués dés-
ormais sur la date de la reprise car
cette situation n’a que trop duré. Mal-
heureusement, ce ne sera pas pour de-
main car la conjoncture actuelle ne
permet pas d’ouvrir les infrastructures
sportives. Donc, on doit patienter en-
core tout en espérant pouvoir se débar-
rasser le plus rapidement possible de
cette épidémie», ajoute-t-il.

«On n’a jamais douté de nos
capacités de nous
maintenir»

Le joueur ne considère pas que ce
maintien est un cadeau pour son
équipe. «Tout d’abord, je pense que le
maintien était presque acquis pour
nous. On n’avait pas besoin que le
championnat s’arrête pour l’assurer.
Notre équipe est revenue en force et
avait largement les moyens d’assurer
cet objectif», conclut-il.

Propos recueillis 
par S. B.

ARAB : «CETTE DÉCISION NOUS
A FAIT UN GRAND BIEN»LE SOULAGEMENT DE LA DIRECTION



11

N°4819/MARDI 04 AOÛT 2020
LIGUE 1 

ASAM

L’ article publié dernière-
ment sur ces mêmes co-
lonnes concernant l’affaire

Isla, qui n’a pas été payé depuis plus
de neuf mois et qui a saisi la CRL
concernant son dû, a suscité beau-
coup d’interrogations chez les sup-
porters du CABBA. D’ailleurs,
nombreux sont ceux qui sont mon-
tés au créneau pour demander à la
direction de trouver des solutions
dans les plus brefs délais. Et ce pour
éviter que le club n’écope d’une
lourde sanction qui pourrait lui

compromettre toute la saison pro-
chaine.

Silence radio de la direction
Pour rappel, la direction du

CABBA doit au joueur pas moins
de neuf mensualités, soit un peu
plus de 1,3 milliard de centime. Une
somme énorme que les caisses du
club ne semblent pas en mesure de
régler. Surtout après la grave crise
financière due au coronavirus.
Nous avons tenté d’entrer en
contact avec quelques dirigeants

pour avoir plus de détails concer-
nant cette affaire mais personne n’a
voulu se prononcer. Un silence
radio qui inquiète énormément les
supporters et qui pourrait traduire
beaucoup de difficultés à régler ce
problème.

Le CABBA s’expose à de
fortes sanctions

Une chose est sûre, si le CABBA
ne règle pas cette affaire dans les
jours à venir, le club s’expose à de
fortes sanctions. L’on parle de pas
moins de 8 milliards de centimes.
Une somme qui représente presque
le quart du budget annuel du club.
Et puis, il y a aussi l’interdiction de
recrutement qui plane sur le
CABBA si le joueur décide de re-
courir à la FIFA. Chose qui semble
très probable si les dirigeants conti-
nuent d’ignorer le joueur lors des
jours à venir.

Isla : «Aucun responsable ne
m’a contacté»

Joint par nos soins, le joueur ivoi-
rien du CABBA nous a confié :
«Pour le moment, aucun dirigeant
ne m’a contacté. Mais je ne suis pas
inquiet. Je demeure confiant. J’ai dé-
posé mon dossier auprès de la CRL
et mon affaire suit son cours normal.
Et comme je vous l’ai dit, pour obte-
nir mon droit, je vais aller au bout
des démarches s’il le faut.»

Bounedjma 

CABBA
AFFAIRE ISLA : LES SUPPORTERS INVITENT
LA DIRECTION À TROUVER UNE SOLUTION

D e retour au PAC à l’été
2018, après une courte ex-
périence à l’USB, Tayeb

Hamoudi a réussi à s’imposer
comme un titulaire à part entière.
Lors de cette déclaration qu’il nous
a accordée, le joueur formé à l’Aca-
démie JMG nous a révélé qu’il n’a à
aucun moment arrêté l’entraîne-
ment et cela même si le BF a décidé
d’arrêter carrément le championnat
afin d’éviter la propagation du coro-
navirus. «Certes, les activités spor-
tives sont suspendues depuis plus de
quatre mois mais je travaille tou-
jours en solo. Ce n’est un secret pour
personne, rien remplace la compéti-
tion officielle mais j’essaye quand
même de faire de mon mieux pour
maintenir la forme. Je m’entraîne
toujours avec une grande envie. Je
veux être prêt pour la nouvelle sai-
son.»
«On aurait aimé aller
jusqu’au bout de la saison,
mais… »

Ayant tracé comme objectif de
terminer en haut du classement, les
Jaune et Bleu se sont contentés fina-
lement d’une place au milieu du ta-
bleau. Pour notre interlocuteur, c’est
l’arrêt précoce de l’exercice

2019/2020 qui a chamboulé les plans
des Pacistes. «Cette saison est vrai-
ment particulière. Nous avons mal
entamé le championnat mais nous
nous sommes ressaisis lors de la
deuxième moitié de saison. Nous au-
rions aimé aller jusqu’au bout de la
saison pour améliorer nos statistiques
mais les responsables du football ont
vu autrement. Le championnat a été
arrêté à huit journées de la fin à cause
de la pandémie qui a frappé le monde
ces derniers mois. Dans les conditions
actuelles, la vie humaine passe avant
tout et le football devient secondaire.»  
«Mon avenir ? Je suis très à
l’aise au PAC»

Sous contrat avec les Jaune et
Bleu jusqu’au mois de juillet 2022,
Tayeb Hamoudi se rapproche petit
à petit de la fin de son bail. Inter-
rogé sur son avenir, l’enfant de Reli-
zane nous dira : «Je ne pense pas à
mon futur. Je suis très à l’aise au Pa-
radou. Je me manque de rien. Le
club met à ma disposition tous les
moyens qui me permettent de pro-
gresser. Je ne vois donc aucune rai-
son pour quitter  le PAC.» 

Rachid C. 

PAC

WAT

A fin d’assurer l’équilibre finan-
cier nécessaire, la direction de
l’ASAM a pris la décision de

revoir à la baisse les salaires des
joueurs. Ces derniers n’ont perçu que
deux mensualités jusqu'à présent et au
train où vont les choses, les responsa-
bles du club ne pourront jamais assu-
rer la régularisation de leur situation
financière, ce qui explique cette déci-
sion, qui semble être la seule solution à
présent, lorsqu’on sait que l’argent qui
a renfloué les caisses du club récem-
ment a été utilisé pour payer les créan-
ciers qui sont montés au créneau. 

Le recours des joueurs à la
CRL n’arrange pas les choses 

Au moment où les responsables
m’lilis essayent d’assurer l’équilibre fi-
nancier du club, plusieurs joueurs
ont saisi la Chambre de résolution
des litiges, ce qui ne manquera
pas de compliquer la tâche des
dirigeants, si cette structure
leur donne gain de cause. À ce
moment, le club sera appelé à
les payer rubis sur l’ongle au
risque aussi d’être privé de re-
cruter de nouveaux joueurs.
D’autre part certains joueurs ne
savent plus à quel saint se vouer
puisque le président Bensaïd a retiré
l’argent de l’APC, bien qu’il fût ques-

tion de leur verser une partie de leurs
salaires, comme cela a été convenu
entre les deux parties. Ces derniers
pensent à agir au lieu de rester dans
l’expectative mais sans pour autant se
précipiter pour prendre une décision
hâtive, bien que le recours à la CRL
reste la solution probablement.  Tou-
tefois le fait de quitter le club sera sans
aucun doute une aventure démesurée
pour les joueurs car rien ne pourra
leur garantir de ne pas revivre le
même scénario avec leurs nouvelles
équipes, puisque les clubs d’élite qui
ne sont pas sous la coupe d’entreprises
nationales sont aussi confrontés à des
problèmes financiers.    

F. N.

LA DIRECTION DÉCIDE DE RÉDUIRE
LES SALAIRES DES JOUEURS 

Dib : «Ce serait
dommage de perdre
une telle équipe» 

«Nous avons traversé des moments
difficiles cette saison à cause du pro-

blème d’argent et je pense qu’on aurait
réalisé de très bons résultats si on n’avait
pas été confrontés à de tels soucis. La si-

tuation que le club traverse est alar-
mante et les joueurs ont perdu l’envie

de jouer. Ce serait décevant de
perdre une telle équipe qui a

du potentiel.»

HAMOUDI «JE M’ENTRAÎNE
TOUJOURS AVEC UNE
GRANDE ENVIE»

CHELLALI : «NOTRE ACCESSION
EST MÉRITÉE, ON NE NOUS 

A PAS FAIT DE CADEAU» 
Tout d’abord félicitations pour
ce retour réussi en Ligue 1,
comment l’avez-vous vécu cet
exploit ?
Je dois dire que notre accession

est amplement méritée. C’est le fruit
d’un grand travail et des efforts
consentis depuis l’entame de la pré-
paration de la saison écoulée. On a
rempli notre mission en offrant à
nos supporteurs une accession
qu’on attendait depuis l’année
passée. 
C’est mérité et cela
sous-entend qu’on
ne vous pas fait de
cadeau bien sûr ?
Ah oui ! On ne

nous a pas fait de ca-
deau, je crois que nous
sommes parmi les
équipes qui méritent
d’évoluer parmi l’élite. Nos ré-
sultats plaident en notre faveur. Le
WAT avec l’OM ont été les seuls
clubs qui n’ont jamais quitté le po-
dium depuis le départ de la saison.
Il n’y a absolument aucun doute là-
dessus, on mérite notre accession. 
Après l’accession avec Magra,
c’est votre seconde montée en
Ligue 1 réussie, quels sont vos
sentiments ?
Je suis très heureux surtout qu’il

s’agit de deux accessions avec deux

clubs différents ob-
tenus de manières

différentes.  Avec
Magra, c’était une ac-

cession historique pour
cette équipe qui venait de découvrir
la ligue 1. Pour le WAT c’est un re-
tour parmi l’élite attendu depuis des
années et je suis fier d’y avoir
contribué. Tlemcen est une grande
ville avec es traditions sportives, sa
véritable place est en L1.
Avez-vous commencé à penser
à la saison prochaine ?
On sait tout que la mission ne

sera pas facile dans une Première
division à 20 clubs mais on est se-

rein et on souhaite que tout le
monde mette la main à la pâte pour
bâtir quelque chose de solide la sai-
son prochaine.  Le WAT est un
grand club et a aussi le droit de ré-
clamer une société nationale à
même d’assurer une meilleure ges-
tion financière pour notre équipe. 
Un dernier mot pour clore l’en-
tretien ?
Je remercie l’ensemble des acteurs

de cette accession et notamment les
supporteurs qui ont été, il faut le
dire, décisifs et fidèles du début
jusqu’à la fin. On est heureux de
leur offrir cette accession.

Entretien réalisé par B. S.       

«FIERS
D’AVOIR

REPLACÉ LE
WAT À SA
VÉRITABLE
PLACE» 
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Comment vous vous trouvez
après une saison aussi difficile
ponctuée par une accession en
Ligue 1 Mobilis ?
C’était vraiment pénible comme

saison. Franchement, je ne m’en re-
mets pas encore, notamment menta-
lement où ce n’était pas facile à gérer
avant que cette décision ne vienne
soulager tout le monde. En plus de la
pandémie du coronavirus, il y avait
cette décision de reprise ou non de
championnat qui nous tenait en ha-
leine donc voilà, on est quand même
heureux d’avoir réussi cet exploit de

monter avec la JSMS. 

On peut dire que vous ne réalisez
toujours pas cette accession his-
torique ? 
Effectivement, c’est quelque chose

d’extraordinaire. On savoure cette ac-
cession certes mais vraiment c’était dur
à réaliser après toute cette longue at-
tente. C’est en tout cas un très beau rêve
et je ne veux pas encore me réveiller
tant l’exploit est énorme et magnifique à
vivre. Ce sont des moments inoublia-
bles, je suis vraiment chanceux de me
retrouver avec mes camarades à Skikda. 

Vous croyez que la JSMS va réus-
sir son retour en Ligue 1 la saison
prochaine ?
Je dirais qu’il est encore trop tôt de

parler de la saison prochaine. On vit
encore les moments d’accession, on
va bien savourer cela et nous prépa-
rer comme il se doit pour aborder
notre prochaine mission en Ligue 1
Mobilis comme il se doit. 

Les fans du club «Sans Fron-
tières» ont aussi fait l’événement.
Qu’avez-vous à leur dire ?
C’est aussi en grande partie grâce à

eux que nous avons pu réaliser cette
accession. Ils étaient avec nous sur
tous les terrains du territoire, leur
présence nous a fait du bien, ce sont
les meilleurs incontestablement. J’es-
père qu’ils continueront à nous en-
courager encore la saison prochaine.

Un dernier mot ?
Je veux dédier cette accession à nos

supporteurs plus connus sous le nom
de «Sans frontières». Je veux aussi re-
mercier l’ensemble des personnes qui
ont rendu cet exploit réalisable. Je fé-
licite l’ensemble des équipes qui ont
réussi l’accession. 

Entretien réalisé par
Mohamed Lamine Gharib

BETROUNI : «SKIKDA
MÉRITE SA PLACE

PARMI L’ÉLITE»
L’Olympique de

Médéa a pu faire rapi-
dement son retour
parmi l’élite, une
année seulement après
sa rétrogradation. Un
bel exploit, même si la
saison qui vient de
s’écouler n’a été guère
facile à cause de nom-
breux problèmes, es-
sentiellement d’ordre
financier, qui ont failli
compromettre l’objec-
tif du club, comme en
témoignent les diffé-
rentes grèves des
joueurs qui se sont
plaints tout au long de

l’exercice de leur situa-
tion financière et des
promesses non tenues
des dirigeants. C’est ce
qui inquiète justement
les supporters qui crai-
gnent un retour en
Ligue 2 si l’équipe diri-
geante ne retient pas
les leçons et ne fait pas
en sorte d’assainir sa
situation financière
pour une politique
plus raisonnable, sur-
tout en matière de re-
crutement. Car au
point où en sont les
choses, rien n’indique
que la situation est

maitrisée. Les joueurs
ne sont pas encore
payés, ceux qui sont en
fin de contrat risquent
de faire leurs valises et
d’autres envisagent de
saisir la CRL. Côté ad-
ministration, là aussi,
les choses ne sont pas
encore claires. Le nou-
veau conseil d’admi-
nistration n’est pas
encore installé et on
ne sait pas si on va re-
trouver la même com-
posante ou non, tout
est flou pour le mo-
ment. 

M. A.

LES SUPPORTERS
INQUIETS 

Le défenseur central de l’Olym-
pique de Médéa nous a fait savoir
qu’il est très heureux d’avoir réalisé
l’accession avec son équipe, en dépit
des nombreux problèmes. «Nous
avons beaucoup souffert cette saison,
c’était très dur, mais au final, nous
avons réalisé notre objectif, celui
d’accéder en Ligue 1, malgré les pro-
blèmes. Je vous rappelle qu’on n’est
pas encore payés et que nous n’avons
pas touché de primes. Autant dire
que cette accession a été réalisée sans
de moindres frais. Mais bon, on est
quand même très contents de l’avoir

fait», nous dira-t-il.
«Je n’ai rien décidé quant à
mon avenir, tout est
possible»

Boultouak ajoute : «Je suis satis-
fait de mon expérience avec l’O
Médéa même si j’ai vécu des mo-
ments et des situations très difficiles
par rapport à ma situation finan-
cière. Ce n’était pas facile, mais c’est
tout de même une bonne expérience.
En ce qui concerne mon avenir, je ne
peux rien dire pour le moment, tout
est possible.»

M. A.

BOULTOUAK : «NOUS N’AVONS
PAS ENCORE ÉTÉ PAYÉS»

Madour et Chaouchi
attendent un signe 
de la direction 

En fin de contrat, les deux mi-
lieux de terrain béjaouis auraient
déjà trouvé un accord avec la direc-
tion afin de renouveler leur bail à la
JSMB pour deux autres saisons.
Bien qu’ils aient bénéficié de plu-
sieurs contacts cet été, les deux
joueurs en question ont pris la dé-
cision de rester à la JSMB et contri-
buer à l’accession de leur club le
plus vite possible. Toutefois, il faut
dire que depuis leur dernière ren-
contre avec le président, Abdelkrim
Bouledjloud, les deux joueurs n’ont
pas été rappelés par la direction
pour signer un nouveau contrat. 

Allali, Zenasni et Baïtèche
veulent partir 

À la JSMB, des joueurs n’atten-
dent que d’être payés pour changer
d’air même si certains ont déjà tran-
ché quant à leur future destination.
La preuve, il faut voir comment ils
ont abordé les matches et avec quel
état d’esprit ils les ont terminés. La
saignée devient d’autant plus inévi-
table et les joueurs de la JSMB sont
presque tous sur le départ et la di-
rection du club ne dispose d’aucun
atout pour les retenir. De par ce qui
se trame dans le club, l’on reste cer-
tain de voir les éléments de qualité
à l’image d’Allali, Zenasni et Baï-
tèche quitter le club béjaoui. Un
autre handicap pour les dirigeants
qui en plus de l’absence de moyens
financiers devraient faire face aux
multiples départs. 

UNE FIN DE SEMAINE PALPITANTE
ATTEND BOULEDJLOUD 
L a JSMB s’apprête à connaître

de grands changements cet été,
après que les dirigeants mais

aussi les actionnaires de la
SSPA/JSMB ont décidé de réagir pour
sauver le club et lui permettre de re-
trouver l’élite dans les meilleurs délais.
Ainsi, aux dernières nouvelles, on ap-
prend de sources fiables qu’une
concertation entre les actionnaires a
déjà eu lieu où tout le monde était
unanime à dire que la dissolution de
la SSPA n’arrangera pas les affaires du
club qui pourrait se retrouver dans
des situations difficiles. En attendant,
on se dirige sérieusement vers une
course acharnée. La semaine pro-
chaine s’annonce déjà décisive pour
l’avenir du club. La JSMB se trouve
dans une situation qui ne rassure
guère, étant donné qu'un recrutement
de qualité s'impose à l'équipe. À voir
le prochain championnat de Ligue 2
Mobilis, la JSMB devrait enrôler des
éléments solides, car tous les matches
seront très serrés, y compris ceux à
domicile. 

Une course contre la montre
pour la direction   

Même si rien n’est encore clair, le
président de la JSMB, Abdelkrim
Bouledjloud, qui devait se réunir hier
dans la soirée avec les membres du

bureau, est appelé à trouver quelques
éléments pour renforcer les rangs de
son équipe en prévision de la pro-
chaine saison qui s’annonce d’ores et
déjà difficile. Les supporters, déçus du
parcours de leur équipe cette saison,
sont actuellement dans tous leurs
états en raison de ce recrutement es-
tival. L’été s’annonce chaud dans la
maison béjaouie. L’opération recrute-
ment est au point mort, les supporters
sont loin d’être satisfaits et les diri-
geants doivent se battre sur tous les
fronts. Les choses ne sont pas au
mieux pour cette équipe de la JSMB.  

Désigner le nouveau
manager général

En plus des nouvelles recrues, le
chairman de la JSMB va certainement
trancher la question du nouveau ma-
nager général de l’équipe qui aura
pour mission de négocier avec les
joueurs ciblés. Plusieurs noms ont été
annoncés du côté de la formation bé-
jaouie pour occuper ce poste à
l’image de Bezouir qui a même ren-
contré les dirigeants récemment à Bé-
jaïa, mais jusqu’à présent la direction
n’a pris aucune décision à ce sujet.
Cette tergiversation confirme que le
président veut enrôler un autre ma-
nager général dont le nom sera divul-
gué dans les tout prochains jours.  

Trancher sur
l’avenir de Saïd
Hamouche 

Comme tout le monde
le sait, le club béjaoui a be-
soin de plusieurs joueurs
cet été mais aussi d’un bon
entraîneur pour diriger
cette équipe. Saïd Ha-
mouche, qui conduit
l’équipe lors des derniers
matches de la saison après
le départ de Biskri, pour-
rait ne pas être reconduit
dans ce poste et du coup la
direction devra renforcer
la barre technique par un
entraîneur en chef qui pourrait aider
la JSMB à accéder. Dans ce même
chapitre beaucoup de noms ont été
proposés au président Bouledjloud. À
en croire un dirigeant, ce dernier a
déclaré lors d’une discussion télépho-
nique que le nouveau coach sera
connu le plus tôt possible, soit même
avant la semaine prochaine.

Entamer les négociations
avec les cadres 

Durant la semaine dernière, le pré-
sident a décidé de convoquer certains
cadres en fin de contrat pour négocier
un éventuel renouvèlement à la JSMB

en vue de la saison prochaine. Allali,
Zenasni, Madour, Chaouchi et autres
ont tous rencontré les dirigeants mais
aucun d’eux n’a renouvelé son contrat
avec les Vert et Rouge. Alors que cer-
tains n’ont pas été satisfaits de la pro-
position financière du président,
d’autres ont carrément refusé d’évo-
quer la nouvelle saison avant de per-
cevoir leurs arriérés. Cette semaine,
Bouledjloud doit donc faire son pos-
sible pour convaincre ces joueurs qui
peuvent quand même bien servir le
club la saison prochaine ayant acquis
déjà une bonne expérience en Ligue
2 Mobilis. 

S. A.

LIGUE 2
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D’ après les informations
en notre possession, la
SSPA ferait l’objet

d’une dissolution dans les tout pro-
chains jours. Face à cette situation,
les responsables, qui ont eux aussi
une part de responsabilité, essayent
tant bien que mal de sauver la face.
D’après nos sources, un grand mé-
nage est prévu dans les prochaines
semaines. Les membres du conseil
d’administration auraient pris la dé-
cision de présenter une démission
collective. La même source d’infor-
mation nous a confié que la direc-
tion reconnaît son erreur de
casting. Ainsi, de nombreux
joueurs risquent de se trouver eux
aussi à la porte ces jours-ci. 
Les actionnaires veulent
céder leurs actions au CSA

Le MO Béjaïa vit une crise sans
précédent cette saison. Ainsi, en at-
tendant la prochaine réunion des
actionnaires, le flou persiste au sein
de cette équipe du MOB, alors que
des supporters s’inquiètent encore
davantage. Dans ce contexte, la dé-
mission probable des actionnaires

devait être acceptée sans aucun
doute. D’un autre coté, certains, ne
veulent pas installer un nouveau
président pour le moment. Ils veu-
lent designer un directoire pour
gérer les affaires du club en atten-
dant l’Assemblée Général. Ainsi, vu
qu’ils ne veulent plus continuer leur
mission au sein du CA, on vient
d’apprendre que la majorité des ac-
tionnaires de la SSPA/MOB, ont dé-
cidé de céder la totalité de leurs
actions en faveur du CSA. Une op-
tion plausible du moment que
même les supporters ont exigé ré-
cent le départ immédiat des action-
naires qui selon eux ont échoué à
leur mission à la tête du CA.   
Le club amateur refuse la
proposition qu’on lui a faite

Toutefois, d’après nos informa-
tions, les membres du CSA, à leur
tête le président Arab Benaï, ne sont
pas prêts à étudier l’offre pour le
moment, certes, très intéressante,
mais très ambiguë. D’ailleurs, lors
d’une récente discussion avec le
président du club amateur, ce der-
nier nous a affirmé que la situation

difficile que vit la SSPA/MOB ces
derniers temps ne lui permet pas
d’accepter la transaction et c’est
pour cette raison qu’il veut attendre
encore quelques semaines pour y
voir plus clair et que si le CSA
prend les rênes du club, un fait ré-
current au MOB, ça serait peut-être
une solution provisoire en atten-
dant la désignation d’un nouveau
président de la SSPA.  
Le déficit de la société
avoisine les 70 milliards 

Le fait que les membres du CSA
refusent de prendre les actions des
actionnaires pour le moment c’est
que certainement il y a un pro-
blème quelques parts. En effet, la
société par action est déficitaire de-
puis sa création et le CSA refuse
d’assumer le déficit de la société qui
avoisine les 70 milliards surtout
dans cette période ou la crise finan-
cière frappe le club en plein fouet.
Ainsi, le statut de club profession-
nel, semble n'avoir rien changé au
club à l'instar de la majorité des
clubs de première et deuxième di-
visions en Algérie. Les supporters et

les proches du club du MOB ne
voient aucune différence entre le
MOB d'avant et celui d'aujourd'hui.
Ils ne comprennent surtout pas
comment le capital n’est acquis pour
certains. Autant de questions et de
soucis qui taraudent les esprits des
supporters du club qui souhaitent
avoir des réponses le plus vite pos-
sible. Devant cette énigme, les sup-
porters ne voient d'autre alternative
que d'ouvrir le capital du club à de
nouveaux actionnaires.
Les actionnaires doivent
d’abord assainir la situation
financière 

Vu la situation actuelle, les ac-
tionnaires doivent assumer le défi-
cit et éponger les dettes de la SSPA
avant de penser à céder leurs ac-
tions à qui que ce soit. Concernant
le déficit du club qui dépasse les 70
milliards, un actionnaire nous dira
dans une récente déclaration : «On
a accusé un déficit et je pense qu’on
doit tous s’impliquer. Je pense que
c’est nous qui devront régler ce pro-
blème. Personne ne le fera à notre
place et c’est pour cette raison qu’on

doit quand même réagir. C’est dire
que le déficit de la société par ac-
tions c’est les actionnaires qui de-
vront l’assumer et non pas les
personnes étrangères. On doit tous
s’unir et travailler dans l’intérêt du
MOB.»
L’ouverture du capital est
impossible pour le moment 

L'ouverture du capital aux futurs
actionnaires, on en a souvent parlé
dans l'entourage de la direction du
club béjaoui, mais apparemment
cela reste juste un souhait chez les
amoureux du club, qui veulent voir
une grosse pointure investir au sein
de la SSPA/MOB. Selon des sources
proches du club du MOB, certains
candidats à l'achat des actions se
sont ravisés, après avoir appris que
la société par action est déficitaire.
Nos sources ajoutent que des inves-
tisseurs proches du club qui vou-
laient acheter des actions ont
changé d'avis dans le but d'éviter
d'entrer en conflit avec les diri-
geants actuels. 

S. A.

VERS LA DISSOLUTION
DE LA SSPA/MOB 

L ors de son dernier point de
presse, Arab Benaï, le prési-
dent du CSA s’est bien évi-

demment exprimé sur la situation
qui prévaut au MOB avec toute
cette polémique qui entoure la vie
interne de son club de cœur, le
MOB. Benaï n’est pas allé avec le
dos de la cuillère pour fustiger une
fois de plus les anciens présidents
auxquels il impute l’entière respon-
sabilité de la crise. L’homme en
question a évoqué donc plusieurs
sujets dont celui des actionnaires :
«La situation que traverse le MOB
depuis un moment m'inquiète, nous
vivons mal tout ce qui se passe ces
derniers temps et je trouve même
que le club est en danger si une solu-
tion n'est pas trouvée pour le sauver
de la dérive. Le MOB est un symbole,
plus qu'un club de football pour ceux
qui ne le savent pas encore, un club
pour lequel des générations entières
ont donné leur vie. Pour ma part,

j'appelle tout un chacun à la sagesse
pour régler ces conflits.»
«On attend toujours les
bilans des 4 voire 5
dernières années»

Évoquant la situation financière
du club actuelle et ses problèmes qui
surgissent, Benaï s’est montré très
agacé. Cependant, il a tenu à préci-
ser qu'il ne foncera pas tête baissée.
«Pour le moment, la situation finan-
cière est dans le flou total. Rien n’est
encore clair. Le club a été géré anar-
chiquement depuis quatre ou cinq
années ans et actuellement, on est en
train de récolter les frais de la  mau-
vaise gestion des anciens présidents.
C’est à cause d’eux que le club est
dans cette situation. D’ailleurs, on ne
peut rien faire car ils n’ont même pas
présenté les bilans des périodes ou ils
étaient présidents.»
«La société par actions est
déficitaire»

Selon Benaï, certains candidats à

l'achat des actions se sont ravisés,
après avoir appris que la société par
actions est déficitaire. Ce dernier
ajoute que des investisseurs proches
du club qui voulaient acheter des
actions ont changé d'avis dans le
but d'éviter d'entrer en conflit avec
les dirigeants actuels et cautionner
tout le mal qu’ils ont fait pour le
club : «Personne ne veut se mêler de
la gestion du club actuellement. Rien
ne marche comme il faut. C’est le flou
total et c’est pour raison les investis-
seurs et les industriels ne veulent pas
venir. Ils refusent quand même de
cautionner le mal qu’on fait au club.»
«Les actionnaires ont lâché
le club il y a longtemps» 

Dépité par ce qu’endure le club
ces derniers temps, Benaï a décidé
de parler aujourd’hui pour barrer la
route à  ceux qui veulent détruire le
MOB atteindre leur objectif : «Je
n’en peux plus. Si la situation ne
change pas, le MOB risque de subir

des lourdes conséquences.  Je ne
sais vraiment pas ce qui se passe.
Les actionnaires ont lâché le club
depuis longtemps. Je ne comprends
pas pourquoi, mais ce n’est pas de
cette manière qu’on prépare la nou-
velle saison. On devait se mobilisés
afin qu’on puisse relever la tête et
réaliser un meilleure parcours que
celui la lors de la saison écoulée
pour retrouver l’élite, mais ce n’était
pas le cas au MOB.» 
«Je ne peux plus tolérer tout
le mal qu’on fait au club»

Le président du MOB ne veut pas
rester car il ne veut pas balayer d’un
revers de la main les bons moments
qu’il a vécus avec le MOB depuis
son arrivée, il dira : «J’ai décidé de
parler aujourd’hui car je ne veux pas
tolérer le mal qu’on fait au club. Sin-
cèrement, je ne veux pas casser ce
qu’on a construit durant ces der-
nières années. Je suis venu propre et
je pars propre aussi. Il y a quelques

mois, le MOB a été donnée comme
exemple sur tous les plateaux de TV
et aujourd’hui, on est devenu un club
qui alimente la une des journaux
suite aux problèmes. Ce n’est pas nor-
mal tout cela.»
«Les responsables de cette
situation se reconnaîtront
d’eux-mêmes»

Abondant dans le même sens, le
président du MOB s’est exprimé sur
la situation sportive, administrative
et financière de son équipe. Il dira
d’emblé : «La situation est catastro-
phique tant sur le plan sportif, admi-
nistratif que financier. D’ailleurs, la
direction se retrouve à payer des
joueurs qui ont évolué au MOB en
2015. Les responsables de cette si-
tuation se reconnaîtront d’eux-
mêmes. On souffre sportivement
mais on continuera à se battre pour
relever la tête.»

S. A.

BENAÏ : «LE CLUB VIT UNE CRISE SANS PRÉCÉDENT»



Actuellement en
grande difficulté à la
pointe de l’attaque

du PSG, Mauro Icardi fait
l’objet de nombreuses cri-
tiques. Pourtant, le club de
la capitale s’apprête à entrer
dans la phase la plus déci-
sive de sa saison avec la
Ligue des Champions. « Ce
n’est pas la meilleure pé-
riode pour Mauro (Icardi).
C’est un peu dur, c’est
comme ça avec les numéros
9. Sans Kylian (Mbappé) on
manque de vitesse pour
avoir des attaques plus ra-
pides. On doit trouver d’au-
tres solutions », indiquait
dernièrement omas Tu-
chel pour analyse la période
délicate que traverse Mauro
Icardi. En effet, le buteur ar-
gentin a déçu lors des ré-
centes finales de la Coupe
de France et de la Coupe de
la Ligue, remportées par le
PSG respectivement contre
l’ASSE et l’OL. Et surtout,
Icardi connaît cette mé-

forme au pire moment…
La C1 en ligne de
mire

En effet, le 12 août pro-
chain, le PSG disputera un
choc décisif en quarts de fi-
nale de la Ligue des Cham-
pions contre l’Atalanta
Bergame à Lisbonne. Et
alors que omas Tuchel
sera déjà privé d’Angel Di
Maria (suspendu) et éven-
tuellement de Kylian
Mbappé dont la participa-
tion est encore incertaine,
l’entraîneur du PSG aura be-
soin de ses autres forces
vives en attaque pour faire la
différence. En clair, Mauro
Icardi sera forcément at-
tendu au tournant, d’autant
que Leonardo a déboursé
un belle somme (50M€ +
5M€) pour boucler son
transfert définitif en prove-
nance de l’Inter Milan cet
été. Et si les critiques com-
mencent à s’abattre sur
Icardi, le buteur argentin,
certains observateurs s’avè-
rent néanmoins confiants
pour la suite.
« Icardi est tributaire
de ce qui se passe
autour »

Interrogé dans les co-
lonnes du Parisien, l’ancien
attaquant du PSG, Mickaël
Madar, a livré son point de

vue sur le malaise Icardi : «
Sur les deux derniers
matchs, je reste sur ma faim
mais pas seulement par
rapport à lui. Tous les
joueurs manquent de
jus, et Icardi est tribu-
taire de ce qui se
passe autour de lui.
Physiquement il
est juste, et
comme en plus
il n’a pas de bal-

lons, il est un peu à poil.
À part Neymar, aucun
joueur ne fait la diffé-
rence. Le problème, c’est
que Mbappé joue beau-
coup pour Neymar, et
Neymar pour Mbappé.
Et pour un attaquant,
quand tu ne scores pas,
moralement, ça devient
vite compliqué. Mais je
ne me fais pas de souci
pour un joueur comme
lui. Il va se remettre à
marquer », a expliqué
Madar. Reste à savoir si
Mauro Icardi sera en
mesure de redresser

Cette saison, Ansu Fati a pointé
le bout de son nez avec le
Barça. Les Catalans ont peur

de revivre l’épisode Neymar et tra-
vaillent donc à la prolongation de sa
jeune pépite et à une hausse substan-
tielle de sa clause libératoire. Ce
lundi, en Espagne, on fête les trois
années de la « trahison » de Neymar.

En effet, le 3 août 2017, après
paiement de sa clause libéra-
toire (222 millions
d’euros), le
B r é s i l i e n
quittait le FC

B a r c e l o n e
pour s’enga-
ger avec le
Paris Saint-
Germain. Un
épisode très mal
vécu du

côté de la Catalogne et de l’Espagne
en général. Chez les pensionnaires du
Camp Nou, on veut à tout prix éviter
que cela se reproduise. Mais avec quel
joueur ? Cette saison, un petit jeune,
Ansu Fati, a fait ses grands débuts
avec Messi et consorts. Et ce qu’on
peut dire c’est qu’il est sorti du lot. Il
a été l’un des seuls, avec le jeune
Riqui Puig, à dynamiser un peu les
offensives de son équipe en cette fin
d’édition 2019-2020 en Liga. Par ail-
leurs, toutes compétitions confon-
dues, Ansu Fati a inscrit quelques
réalisations (8).
Une clause à 400 M€

À 17 ans, il a donc plongé dans le
grand bain et le Barça a peur. Ce
lundi, Mundo Deportivo fait le point
sur sa situation. En fin d’année der-
nière, son contrat a été amélioré
puisqu’il est engagé jusqu’en 2022
avec une clause libératoire de 170
millions d’euros. Mais pour Josep

Maria Bartomeu, la peur est gran-
dissante et la volonté d’amélio-

rer une nouvelle fois son
contrat est bien présente. Les
discussions avec son entou-
rage ont déjà débuté et il de-
vrait obtenir un contrat
comme n’importe quel

joueur de l’équipe première
même si son salaire serait en-
core très éloigné - logiquement
- des cadres l’équipe. Sa nou-
velle clause libératoire pourrait
être de 400 millions d’euros.
Une somme qui éloignerait
donc pendant un très long mo-
ment - voire à tout jamais -
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BARÇA

Francisco Trincão s’est engagé
avec le FC Barcelone en janvier
dernier. Il n’est pas encore ar-

rivé en Catalogne que son prix a déjà
doublé et que la Premier League lui
fait les yeux doux. Le FC Barcelone a
déjà commencé à travailler sur son
avenir. En effet, les Blaugranas vont
devoir rajeunir un peu leur effectif
pour parer au futur. C’est dans cette
idée précise qu’en janvier dernier, ils
ont été chercher un jeune talent au
Portugal. Son nom ? Francisco Trin-
cão, l’ailier droit gaucher de l’équipe
de Braga. Les Catalans n’ont pas né-
gocié puisqu’ils ont levé la clause de
31 millions d’euros. Âgé de 20 ans, il
représente donc l’avenir du FC Bar-
celone. Cette saison, il a joué 36 ren-
contres toutes compétitions
confondues avec 22 titularisations, 9
réalisations au compteur et 8 passes
décisives. Par conséquent, le Barça a
réussi à attirer un jeune élément qui
aurait probablement été très dur à ré-
cupérer cet été vu à quelle vitesse les
grands clubs se jettent sur les jeunes
éléments talentueux.

Il a signé cinq années
Mais même à ce moment les pen-

sionnaires du Camp Nou ne sont pas
tranquilles. En effet, selon Sport, ils
ont reçu une offre de 60 millions
d’euros pour le joueur qui n’a pas en-

core évolué la moindre minute avec
Lionel Messi et consorts. En l’espace
de six mois, Josep Maria Bartomeu
pourrait donc faire une plus-value de
l’ordre de 29 millions d’euros et
faire entrer de l’argent frais dans
les caisses. Cette offre émane
d’un gros club de Premier
League dont le nom n’a
pas filtré. Toutefois, les
Catalans ne sont pas
disposés à négocier et
devraient donc
conserver leur pé-
pite portugaise
qu’ils vont ac-
cueillir cet été.
Pour le Barça,
il fait totale-
ment partie
de la nou-
velle stra-
tégie à
s a v o i r
ê t r e
jeune et
avoir du ta-
lent. Son contrat devrait
courir jusqu’en 2025 et sa
clause libératoire est fixée à
500 millions d’euros.
Comme un signe qu’il
n’est pas du tout transfé-
rable...

LE BARÇA A REÇU UNE
FOLLE SOMME POUR
FRANCISCO TRINCÃO

LE BARÇA VEUT ÉVITER
UN CAS NEYMAR BIS

DIDA NOUVEL
ENTRAÎNEUR
DES GARDIENS

Le portier de la légen-
daire équipe de l’AC Milan
des années 2000, Dida est
toujours présent dans l’or-
ganigramme rossonerro.

Celui qui a remporté 8 tro-
phées aux côtés des Paolo
Maldini, Andrea Pirlo ou
Filippo Inzaghi était entraî-
neur des gardiens es moins
de 17 ans du club. Selon la
Gazzetta Dello Sport, le
Brésilien devrait obtenir
une promotion et carré-
ment faire progresser le
jeune et très prometteur
Gianluigi Donnarumma
dans l’équipe première. À ce
poste, il remplacera Luigi
Turci, qui a annoncé son
départ.

PSG

LE DOSSIER PAQUETA  
Comme nous vous l’avons
révélé en exclusivité, Leo-

nardo apprécie toujours
Lucas Paqueta, bien qu’il ne soit pas une piste prio-
ritaire. Toutefois, le Milan AC pourrait se servir de

son milieu brésilien pour récupérer Nicola
Milenkovic, qui serait également dans
le viseur du PSG. Comme Le 10 Sport

vous l’a révélé en exclusivité, Leo-
nardo est déterminé à recruter un

milieu de terrain cet été. Malgré
les arrivées d’Ander Herrera et

d’Idrissa Gueye lors du dernier
mercato estival, le directeur

sportif du PSG veut toujours
renforcer l’entre jeu de omas
Tuchel. Selon nos informations

du 8 juin, Leonardo est tou-
jours sur les traces de Lucas Pa-

queta, même si sa grande
priorité n’est autre que Sergej
Milinkovic-Savic. Mais en ce

qui concerne le Brésilien, le
Milan AC et la Fiorentina pour-

raient lui barrer la route. 

Un échange entre Lucas Paqueta
et Nicola Milenkovic ? 

D’après les indiscrétions de la Gazzetta
dello Sport, le Milan AC s’intéresserait

de près à Nicola Milenkovic, qui fi-
gurerait sur les tablettes du PSG

pour combler le départ de iago
Silva. Pour convaincre la Fioren-

tina de lui céder son défenseur
serbe, le club lombard serait prêt

à se servir de Lucas Paqueta.
Alors que La Viola en pincerait

pour le milieu de terrain brésilien, les Rossoneri
voudraient proposer un échange avec Nicola Mi-

lenkovic. Et cette opération pourrait contrarier
doublement Leonardo, le directeur sportif du PSG.

RELANCÉ
MAURO ICARDI VIT UN CALVAIRE

AU PIRE MOMENT…
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REAL MADRID  

A ffaibli par les retombées de la
crise sanitaire, le Real Ma-
drid espérait se refaire une

santé grâce aux ventes de Gareth Bale,
Luka Jovic et James Rodriguez. Tou-
tefois, aucune issue positive serait en-
trevue dans ces dossiers. Les clubs de
football vivent une période compli-
quée. La crise sanitaire a profondé-
ment impacté le calendrier sportif et
a notamment provoqué la suspension
du championnat espagnol. Un arrêt
qui a profondément affaibli les for-
mations de Liga. Et malgré sa puis-
sance financière, le Real Madrid a
perdu énormément d’argent durant
cette période. A l’instar du FC Barce-
lone, le club madrilène a pour objec-
tif principal de renflouer ses caisses
lors de ce mercato. Ainsi, le curseur
pourrait être mis sur les ventes plutôt
que sur l’achat de joueurs. Régulière-
ment annoncés sur le départ, Gareth
Bale, James Rodriguez et Luka Jovic
pourraient rendre une fière chandelle
au Real Madrid. Toutefois, tout ne se
passerait pas comme prévu dans ces
dossiers.
Aucune issue trouvée pour
les trois indésirables de
Zidane

Le Real Madrid voudrait récolter
des liquidités durant ce mercato grâce
notamment à la vente de joueurs.

Selon Marca, le club madrilène vou-
drait obtenir entre 150 et 180M€.
Pour cela, la direction espagnole ai-
merait se séparer de plusieurs élé-
ments à l’instar de Gareth Bale, Luka
Jovic ou encore James Rodriguez.
Mais ces trois dossiers pourraient être
compliqués à boucler. En effet, l’atta-
quant gallois a répété à maintes re-
prises qu’il voyait son avenir s’écrire
au Real Madrid et qu’il ne comptait
pas faire ses valises cet été. Aussi, Ga-
reth Bale refuserait de baisser son sa-
laire, estimé à 15M€ par an, ce qui
refroidirait les clubs intéressés. Dans
le cas de Luka Jovic, il figurait sur les
tablettes du Napoli qui a finalement
opté pour Victor Osimhen. L’atta-
quant serbe, qui n’a pas convaincu Zi-
nedine Zidane cette saison, serait
surveillé par de nombreuses équipes
à l’instar de l’AS Monaco ou encore du
Milan AC. Toutefois, le Real Madrid
demanderait au moins 50M€ pour le
laisser filer. Une somme bien trop éle-
vée pour les équipes, impactées par la
crise. Enfin, concernant James Rodri-
guez, les dirigeants madrilènes vou-
draient le vendre pour 35M€.
Comme annoncé par le 10Sport.com,
James Rodriguez a été proposé au
PSG par son agent Jorge Mendes.
L’Atlético et Everton suivent égale-
ment de près la situation, mais aucun

de ces clubs ne seraient disposés à dé-
penser la somme réclamée par le Real
Madrid. L’environnement n’est pas
propice à la dépense de telles sommes
et la Casa Blanca devra certainement
trouver un autre moyen pour tenter
d’atteindre ses objectifs.
Des liquidités obtenues
grâce aux joueurs prêtés ?

Le Real Madrid se préparerait à un
grand ménage cet été. Plusieurs
joueurs prêtés cette saison devraient
être vendus, ce qui pourrait permet-
tre au club de récolter des liquidités.
Selon les informations de Marca,
Oscar Rodriguez devrait quitter le
Real Madrid cet été. Prêté à Leganés
cette saison, le milieu de terrain pour-
rait prendre la direction de Villarreal
pour un transfert estimé à 20M€.
Autre joueur concerné par un départ,
Borja Mayoral pourrait, lui prendre la
direction de l’Italie où la Lazio lui fe-
rait les yeux doux. Le Real Madrid
pourrait récupérer 15M€ grâce à ce
transfert. Sergio Reguilon, Borja Val-
lejo et Dani Ceballos ne seraient pas
non plus retenus en cas d’offre satis-
faisante. Des ventes qui pourraient
permettre au Real Madrid de se re-
faire une santé, même si cela risque
d’être un peu juste pour atteindre les
objectifs déterminés.

BALE, JAMES, JOVIC...
LES PLANS DE PEREZ
TOTALEMENT REMIS A bientôt 33 ans et sous contrat

jusqu'en 2022 avec le Real Madrid,
Karim Benzema pense de plus en plus
à son après carrière et une possible
reconversion dans différents do-
maines. L’attaquant français, au-
teur de l’une de ses meilleures
saisons, n’écarte pas un avenir
de boxeur. Avec 21 buts et 8
passes décisives en Liga à 32 ans,
Karim Benzema a rappelé cette
saison à quel point il était indis-
pensable au Real Madrid. Des per-
formances qui ont même
relégué Luka Jovic, arrivé
l’été dernier en provenance
de l’Eintracht Francfort
pour lui succéder, à un
temps de jeu relative-
ment réduit. Depuis
le départ de Cris-
tiano Ronaldo
vers la Juventus,
l'ancien lyonnais
s'est révélé être l'homme
de la situation en menant
les offensives madri-
lènes, aussi bien en tant
que créateur et finisseur.
En fin de contrat en
2022 et n’ayant pour le
moment pas encore pro-
longé son contrat,

Karim Benzema pourrait envisager
une reconversion sportive lors de son
après carrière. S’il a récemment af-
firmé qu’il rêverait d’entraîner le Real

Madrid, il pourrait se convertir à
la boxe dans un futur plus
proche.
« Si tu penses que 
je peux être prêt pour
un combat, je suis
partant ! »

Dans une vidéo parue sur
la chaîne YouTube de
Fouad Ezbiri, champion
de kick-boxing et
proche du madrilène,
Karim Benzema a af-
firmé son intérêt pour

les sports de combat. « Je
kiffe les sports de combat,
j’aime bien m’entraîner.
Après le foot, pourquoi
pas m’entraîner avec toi
six mois et si tu penses
que je peux être prêt pour
un combat, pour moi il n’y
a pas de problème, je suis
partant. » Un nouveau
projet prometteur pour
l’attaquant français, qui ne
compte ainsi pas s’éloigner
du monde sportif pour le
moment.

BENZEMA OUVRE LA
PORTE À UNE ÉNORME

RECONVERSION !

Dans les tuyaux depuis
plusieurs jours, le trans-
fert de Ferran Torres du
Valence CF vers Man-
chester City doit être offi-
cialisé mardi, comme
l'avance ESPN. L'ailier de
20 ans va s'engager pour
cinq ans avec le club man-
cunien, et signera son
contrat après avoir passé
les tests médicaux à Bar-
celone. Les Citizens vont
débourser 25 M€, plus 12
M€ de bonus.

Enquête après les insultes
racistes d'un kiné de la Lazio
Rome envers Gennaro
Gattuso 

Une enquête a été ouverte par la
Fédération italienne après les insultes
proférées par le kiné de la Lazio Rome
envers l'entraîneur de Naples Gen-
naro Gattuso. Le duel entre Naples et
la Lazio Rome lors de la dernière
journée de Serie A samedi (3-1 pour
Naples) a été électrique. L'entraîneur
de Naples Gennaro Gattuso a été vic-
time d'une insulte raciste lancée par
le kiné de la Lazio Rome Alex Maggi,
qui a traité l'ancien milieu de « Ter-
rone di merda » (« Sudiste de merde
»). Selon le quotidien Il Mattino, une
enquête a été ouverte par la Fédéra-
tion italienne. « Au cours de mes
nombreuses années de profession, je

n'ai jamais offensé per-
sonne. En plus d'être père
de famille, je suis une per-
sonne respectueuse et mon
histoire professionnelle le
prouve. Hier (samedi) soir,
à l'occasion du match
contre Naples, je me suis
laissé aller à un comporte-
ment inapproprié et pour
cela je m'excuse profondé-
ment auprès de tout le
monde et en particulier de
M. Rino Gattuso », s'est ex-
cusé le kiné incriminé.

Un club de MLS évoque les
pistes Higuain et Pastore !

L’entraîneur du Los Angeles Galaxy,
Guillermo Barros Schelotto, a évoqué
son intérêt pour Gonzalo Higuain et
Javier Pastore. Alors qu’un intérêt du
Los Angeles Galaxy pour Javier Pas-
tore est évoqué depuis quelques se-
maines, l’entraîneur de la franchise de
MLS Guillermo Barros Schelotto s’est
prononcé à ce sujet ainsi que sur
Gonzalo Higuain dans un entretien
accordé à TMW : « J'adorerais les
avoir ici, nous parlons de deux cham-
pions de haut niveau. Aujourd'hui, ce-
pendant, nous sommes loin de cette
possibilité (…) Pour le moment, nous
n'avons donc pas de place pour eux,
même si Higuain et Pastore seraient
sans aucun doute des profils très ap-
préciés… », explique-t-il.

FERRAN TORRES
DOIT SIGNER MARDI 

BONNE ET MAUVAISE
NOUVELLE POUR BOAS
A lors que l’OM se trouve tou-

jours dans l’optique de se
renforcer avec des recrues

peu couteuses cet été, André Villas-
Boas semble avoir une belle ouverture
avec Mickaël Cuisance du Bayern
Munich. Mais une autre piste se com-
plique… Depuis le début du mercato
estival, l’OM s’est déjà montré très
actif dans le sens des recrutements. Le
club phocéen a levé l’option d’achat
prévue dans le prêt d’Alvaro Gonza-
lez, et a également bouclé le recrute-
ment de Pape Gueye (0€ en
provenance du Havre) ainsi que le

prêt de Leonardo Balerdi, qui arrive
du Borussia Dortmund avec une op-
tion d’achat fixée à 14M€. André Vil-
las-Boas parvient donc à renforcer
l’OM à moindres frais, et l’entraîneur
portugais ne s’arrête pas en si bon
chemin…

Le dossier Cuisance 
sur la bonne voie ?

Comme l’a révélé Sport Bild ce
lundi matin, les discussions ont repris
de plus belle entre la direction de
l’OM et le Bayern Munich pour un
prêt de Mickaël Cuisance. Le jeune

milieu de terrain français de 20 ans,
considéré comme grand talent, inté-
resserait beaucoup André Villas-Boas
qui aurait, là encore, l’opportunité de
boucler un renfort de premier choix
sans se ruiner. De bon augure dans la
perspective de sa participation en
Ligue des Champions la saison pro-
chaine. Reste désormais à savoir si
l’OM parviendra à boucler ce dossier
Cuisance dans les prochains jours,
alors que ce dernier semble mieux
embarqué qu’un autre talent fran-
çais…



Alors que le milieu de terrain de l’Equipe
nationale Ismael Bennacer est parti en va-
cances pour se ressourcer auprès de sa fa-

mille, après une saison qualifiée d’extraordinaire
avec le Milan AC en Série A, certains sites en Eu-
rope continuent de parler de son probable trans-
fert. Bien entendu dans l’incapacité d’entrer en
contact avec lui, comme nous l’avons fait il y a
quelques jours, ces sites spécialisés spéculent et
tentent d’imaginer l’ancien Guenners en partance
cet été. C’est ce que le média anglais, bleacherre-
port.com, a révélé. Ce site rajoute que Zinédine
Zidane a fait du recrutement de l’Algérien une
priorité. Une infirmation à prendre avec des pin-
cettes lorsqu’on sait qu’Ismael nous a plusieurs
fois révélé qu’il se sentait bien au Milan et que son
intention était de découvrir l’Europe avec son
club actuel.  

Jovic et Ceballos pour 
convaincre les Milanais

Ce site anglais croit savoir que le Real Madrid
serait très intéressé par le jeune milieu de terrain
international algérien Ismael Bennacer. Blea-
cherreport rajoute que le club madrilène cham-
pion d’Europe 13 fois est même prêt à
mettre deux de ses joueurs, dans le
dossier de vente de Bennacer pour
convaincre les dirigeants milanais
de céder leur pépite algérienne. Il
s’agit de Luka Jović et Dani Cebal-
los. Bien entendu, en plus d’une
somme d’argent à discuter si le Milan
AC accepte de négocier le départ de
Bennacer. 

Moumen A.
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BELOUFA RÉUSSIT 
SA RECONVERSION 

L'ancien défenseur central interna-
tional algérien, Samir Beloufa, réussit
bien sa reconversion. A  40 ans et sans
faire trop de bruit, l’ex-joueur du Milan
AC, qui a eu un bref passage en sélec-

tion nationale avec
notamment une
brillante CAN
2004 en Tunisie, a
déjà gagné son
premier trophée.
Entraineur adjoint
du club d'Anvers,
Beloufa a rem-

porté la finale de la Coupe de Belgique
avec l’entraineur en chef  croate Ivan
Leko. Samir, qui a travaillé avec Laszlo
Boloni en 2018, en est à son second
titre comme assistant. Pour revenir au
match, le Royal Antwerp FC a battu sa-
medi le FC Bruges sur le score d’un but
à zéro.   

FARÈS BRILLANT POUR
SA DER AVEC SPAL 

Revenu d’une blessure musculaire
due à une longue absence pour cause
d’une intervention au genou, le latéral
gauche de l’Equipe nationale Moha-
med Farès a disputé son dernier match
avec son club. Aligné d’entrée, Farès,
qu’on annonce pratiquement acquis

pour Torino, a
joué un peu plus
de 80 minutes
dans ce match
perdu par ses ca-
marades sur le
score de trois buts
à un face à la Fio-
rentina comptant

pour la dernière journée de la Série A.
L’ancien Bordelais a bien brillé contre
une équipe qui le veut aussi cet été.
Farès a même failli marquer son pre-
mier but de la saison si sa reprise n’a
pas été renvoyée par la transversale.  

BENYETTOU MARQUE 
PUIS SORT SUR 
BLESSURE 

Pour son retour à la compétition, la
formation d’Al Wakrah s’est contentée
d’un nul lors de son déplacement chez
Al Khor.  Le buteur algérien d’Al Wa-

krah Mohamed
Benyettou a frappé
dans ce match en
ouvrant le score
pour son équipe
d’une belle reprise
dévoilée. Benyet-
tou, qui venait
d’inscrire  son 11e

but de la saison en Qatar Stars League,
a dû céder sa place avant la pause en
raison d’une blessure.   

FEGHOULI AVEC 
UN CLUB QATARI  

Galatasaray, en proie à une crise fi-
nancière due aux salaires faramineux
de ses joueurs, serait prêt à céder son
meilleur joueur algérien Sofiane Fe-
ghouli. Selon la presse turque de ce

lundi, l’agent de
Feghouli serait en
pourparlers avec
deux clubs qataris.
Sans donner la
moindre précision
sur  leur identité,
ces équipes en
question seraient

prêtes à offrir un salaire astronomique
au champion d’Afrique algérien. Gala-
tasaray, qui avait fixé le prix de la libé-
ration de son joueur à 10 millions
d’euros, ne s’oppose pas au départ de
Feghouli. 

BOUNEDJAH ET HANNI MUETS POUR LEUR RETOUR 
Toujours en championnat du Qatar, Al Sadd, qui croit en-

core au titre de champion, a réalisé une belle opération hier
après-midi en allant s’imposer un but à zéro sur le terrain
d’Al Ahli de Doha. Titulaire, l’attaquant algérien d’Al Sadd
Baghdad Bounedjah a commencé la partie d’entrée. Incapa-
ble de concrétiser les actions de buts qu’il s’est procuré, Bou-
nedjah, qui a joué toute la rencontre, est resté muet pour
cette reprise de compétition. C’est aussi le cas du milieu de
terrain offensif algérien d’Al Gharrafa  Sofiane Hanni qui n’a
pu se distinguer dans ce match perdu par ses camarades sur

le score de deux buts à zéro face au leader Al Duhail FC. L’ancien joueur d’An-
derlecht a été remplacé à 10 minutes de la fin du match. Al Gharrafa s’éloigne
ainsi du podium et compte 7 points de retard sur Al Sadd, troisième de la QSL. 

DELORT «POUR GRANDIR MENTALEMENT,
IL FAUT GAGNER TOUS LES MATCHS» 

Après le résultat nul concédé contre le
Sporting de Bastia en amical, l’attaquant al-
gérien de Montpellier, Andy Delort, regrette
de n’avoir pas su préserver l’avantage acquis
dans ce match. Delort s’est exprimé en fin de
match soldé donc sur le score de deux buts
partout : «C’est dommage même si ce ne sont
que des matchs amicaux. C’est important, il
faut les gagner. Pour justement mentalement,
grandir et se faire du bien dans la tête. C’est

dommage de prendre ce but à la fin sur un corner. Mais ça reste un
bon match quand même», a-t-il déclaré.

MANDI 
TOUT PROCHE
DES REDS !

Alors qu’il était en né-
gociations avec ses diri-
geants pour prolonger
son contrat, Aissa Mandi
a suspendu toutes les dis-
cussions. Les contacts
reçus ne sont pas étran-
gers à cette décision du
défenseur central algé-
rien. Courtisé par Liver-
pool FC, West Ham
United et Newcastle, l’an-
cien Rémois est proche
d’un transfert en Premier
League. Les dirigeants
espagnols du Real Betis
Séville, qui ne veulent
pas voir leur joueur par-
tir sans contrepartie, ont
revu leurs exigences fi-
nancières à la baisse. 

Le Betis revoit 
son prix de vente 
à la baisse  

Libre en  juin 2021,
Aissa Mandi coûterait au
moins 9millions de Li-

vres Sterling, soit 11
millions d’Euros au

club qui veut
acheter sa libéra-
tion. Séville
avait, dans un
premier temps,
dans une tenta-
tive de découra-

ger les courtisans
de Mandi, de-
mandé la somme

de 30 millions d’eu-
ros pour céder son
joueur algérien.
Mandi serait, selon

Liverpool News, en
accord avec les
Reds. Il ne reste que
la libération à né-
gocier avec les diri-
geants andalous. 

M. A.

SASSUOLO, UNE PISTE
PLAUSIBLE POUR OUNAS 

En plus des forma-
tions transalpines, Lens
et Lille l’on apprend que
des clubs anglais sont
sur les traces de l’inter-
national algérien Adam
Ounas. Sheffield et
Aston Villa sont des
pistes envisageables
pour l’ancien Bordelais.
Sassuolo pourrait bien
être la destination de l’Algérien cet été. 

LIVERPOOL NEWS
L’A DÉCLARÉ HIER 

L’ancien joueur de l’OGC
Nice, Said Benrahma, veut
opter pour une équipe qui lui
offrira l’opportunité de jouer
souvent en Premier League.
Bien entendu, Benrahma envi-
sage dans un premier temps de
signer ses premiers matchs avec
son actuel club, si Brentford FC
parvient à réaliser son accession
ce soir contre Fulham en finale
des play-offs à Wembley. Par ail-
leurs, ayant eu vent de l’intérêt
de Leeds United et de son en-
traineur argentin Marcelo
Bielsa, West Ham United va
passer à l’action pour devancer
tous ses concurrents. Selon plu-
sieurs sites anglais, les Ham-
mers vont envoyer une offre de
25 millions de livres Sterling,
soit un peu plus de 27 millions
d’euros, indique le site proche
du club londonien Hammers
News.  
Aston Villa n’a pas dit
son dernier mot 

Ceux qui suivent le dossier
de l’Algérien Said Benrahma se
rappellent bien qu’Aston Villa
est l’équipe qui s’est montrée la

plus pressante pour engager
l’ancien joueur de l’OGC Nice
Benrahma. Le club entrainé par
Dean Smith avait proposé en
hiver la somme 17 millions de
Livres mais Brentford FC, enga-
gée dans une course acharnée
pour l’accession, avait repoussé
cette offre. Cet été, son ancien
coach Smith, derrière son arri-
vée il y a deux ans en Angle-
terre, a réitéré son intérêt pour
Benrahma. C’est dire qu’Aston
Villa n’a pas encore dit son der-
nier mot et semble même prête

à mettre 30 millions de Livres,
soit nettement plus que Leeds et
ses 20 millions de Livres, et
West Ham 25 millions de Livres
Sterling. «Aston Villa va dépen-
ser 100 millions de livres Ster-
ling pour quatre nouveaux
joueurs, dont Said Benrahma»,
indique le site anglais, Sunday
Mirror.
Le match de la saison
contre Fulham 

Brentford FC et Said Ben-
rahma ont un rendez-vous avec
l’histoire ce soir lorsqu’ils joue-
ront la finale des play-offs
contre Fulham FC. Les Abeilles
sont à un match de l’accession,
l’occasion d’écrire une nouvelle
page dans l’histoire du club de
l’ouest de London. Auteur de 17
buts et de 9 passes décisives,
Benrahma sera très attendu face
à une équipe qui lui réussit bien.
Said veut absolument réussir
son pari avec Brentford et réali-
ser une accession souhaitée par
ses fans en Angleterre mais
aussi par des milliers de fans al-
gériens.

M. A. 

DE PEUR D’ÊTRE DEVANCÉ PAR LEEDS 

WEST HAM PASSE À L’ACTION
POUR BENRAHMA !

LE SITE ANGLAIS BLEACHERREPORT L’A RÉVÉLÉ : 

ZIDANE INSISTE SUR BENNACER !
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